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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Despunta economía poblana  
Puebla ocupo la primera posición entre los estados de todo el país con mayor crecimiento 

en su actividad económica en el tercer trimestre de 2012, pero también de forma 
anualizada (de septiembre de 2011 al mismo mes del año siguiente) informó ayer el 
Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). (El Sol de Puebla) 

   

 

 

Arzobispo pide calma a políticos 
La Iglesia católica comienza notar efervescencia política en Puebla, uno de los  14 estados 
del país en lo que habrá elecciones este año. (Síntesis) 

  

 

 

Confiesan deficiencias en sistema metrobús 
El sistema de prepago del metrobús durante todo febrero, por lo menos, se hará de 

manera personalizada y no mediante máquinas, ya que aun no hay fecha para que 
lleguen los aparatos de recaudo del pasaje. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

A espaldas de su líder, se reúnen diputados del PRI con Eukid 
Doce diputados locales del PRI, encabezados por su coordinador, Edgar Salomón Escorza, 
se reunieron con el principal operador del morenovallismo, Eukid Castañón, a espaldas de 

su dirigente estatal, Pablo Fernández del Campo, para solicitarle apoyo económico para 
realizar sus informes de labores y promover acciones de gestión social como recompensa 

por permitir que los aspirantes del PAN a la alcaldía —Antonio Gali, Jorge Aguilar y Pablo 
Rodríguez— comparezcan en comisiones y no en el pleno. (Cambio) 

  
 

 

Priistas desleales no tendrán un lugar en elección 
Los priistas que fueron desleales al partido no lograrán cargo durante el proceso electoral, 

advirtió Fernando Moreno Peña, delegado especial del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) 
del PRI en Puebla. (Milenio digital) 

  
 

 

Ni desleales ni injerencia de RMV: Moreno 
Con la consigna de recuperar los espacios que perdió el PRI en 2010, Fernando Moreno 
Peña rindió protesta como delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) para la elección 
de Puebla en la que, advirtió, no permitirá la postulación de ningún militante “desleal” ni 

aceptará la injerencia del gobierno del estado en el proceso electoral o en la vida del 

tricolor. (La Jornada de Oriente) 
 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

La economía de Puebla creció 7.6% en 2012, el nivel más alto del país 
En los primeros nueve meses de 2012 el estado de Puebla registró el mayor crecimiento 
económico del país con un nivel de 7.6 por ciento, según lo informó este miércoles el 
Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). (e-consulta) 

 

 

 

 

Puebla con lugar preponderante en la FITUR 
En el marco de la apertura de la Feria Internacional de Turismo, FITUR, el Gobernador 
Rafael Moreno Valle, la secretaria de Turismo, Claudia Ruiz Massieu Salinas y el 
embajador Francisco Ramírez Acuña inauguraron el Pabellón México, en el cual Puebla 

ocupa un lugar preponderante como anfitrión del Tianguis Turístico 2013. (Periódico 
digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Audi genera confianza en universitarios: BUAP 

Se ha registrado un incremento del 5 por ciento en el número de estudiantes que llegaron 
para realizar intercambio estudiantil dentro de la Benemérita Universidad Autónoma de 
Puebla (BUAP), informó el Director General de Relaciones Internacionales de la máxima 
casa de estudios de la entidad, José Ramón Eguibar Cuenca. (Contraparte) 

http://impreso.milenio.com/
http://www.contraparteinformativa.com/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 31 de Enero de 2013 

 
 

 2 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

Fernando Moreno Peña, nuevo delegado del PRI en Puebla; cierra puerta a 
traidores 
Este miércoles, Fernando Moreno Peña fue ungido delegado del CEN del PRI en Puebla de 
cara a la elección del 7 de julio. El nuevo funcionario advirtió que el PRI va a cerrar la 
Puerta a los traidores porque las deslealtades en ese partido se pagan. (IEE). (Puebla 

Online) 
 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 
 

 

Investigan fraude de $1,650 millones 

El Gobierno indaga un fraude al SAT por mil 650 mdp, cometido por textileras de 
Salomón y Antonio Juan Marcos, allegados a Humberto Moreira. (Reforma) 

  
 

 
Cancela corte vía jurídica para SME 
Los ministros de la Segunda Sala de la Suprema Corte revocaron el amparo que un 
tribunal colegiado otorgó el año pasado al Sindicato Mexicano de Electricistas, que abría 
camino a la reinstalación de trabajadores, luego de la desaparición de Luz y Fuerza del 

Centro en 2009. (El Universal) 
 

 

 

 
La Corte da la Puntilla al SME 
La Suprema Corte de Justicia revocó el amparo al Sindicato Mexicano de Electricistas para 
que la Comisión Federal de Electricidad asumiera como patrón sustituto y validó en 
definitiva la constitucionalidad del proceso del gobierno de Felipe Calderón en la extinción 

de Luz y Fuerza. (Milenio digital)  
  
 

 

Se reavivan las violaciones a derechos: CNDH 
El presidente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), Raúl Plascencia 
Villanueva, lamentó que a pesar del avance en el respeto a las garantías fundamentales, 
las desapariciones forzadas, tratos inhumanos y degradantes, la tortura, cateos y 
detenciones ilegales, en su mayoría vinculadas con operativos de instituciones de 

seguridad pública, están más presentes que hace algunos años. (La Jornada) 
  
 

 

Economía mexicana crece 4% en 2012 
A través de su reporte sobre las finanzas públicas, la dependencia informó que de octubre 
a diciembre el PIB registró un crecimiento de aproximadamente 4.0% real, una tasa 
ligeramente superior al 3.9% de 2011. (El Economista Digital) 

  
 

 

Noquea la Corte al SME; la CFE no los contratará 
Por unanimidad de votos, los cinco ministros integrantes de la segunda sala de la 
Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), rechazaron el amparo interpuesto por el 
Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), y determinaron —luego de validar la extinción 
de Luz y Fuerza del Centro—, que la Comisión Federal de Electricidad (CFE), no puede ser 

patrón sustituto de los ex trabajadores de la desaparecida Luz y Fuerza. (Crónica Digital) 
  
 

 

Amenaza cárcel a toreros en DF; publican decreto contra maltrato animal 

Desde hoy aquellas personas que maltraten a algún animal doméstico o silvestre serán 
castigadas en el Distrito Federal con penas de hasta cuatro años de cárcel y con multas 

de hasta 400 salarios mínimos. (Excélsior) 
 

 

 
 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 31 de Enero de 2013 

 
 

 3 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

 

 
  

INTOLERANCIA 

 Invertirá ayuntamiento 6.5 mdp en aulas de medios 
Para este 2013 el ayuntamiento de Puebla en coordinación con la Fundación Únete equipará 54 planteles 
educativos con 750 computadoras, 54 escáneres, 54 impresoras, internet gratuito y capacitación a docentes, con 

una inversión superior a los 6.5 millones de pesos y en beneficio de 17 mil 681 alumnos de los tres niveles de 
educación. Al respecto, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, señaló que mediante el programa de “Aulas de 
Medios” hasta el momento se han equipado a 43 escuelas con 665 computadoras, lo que representa una inversión 
superior a los 8.8 millones de pesos beneficiando a casi 15 mil estudiantes. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105440 
 

 

INTOLERANCIA 

 Unen fuerzas comuna con Fundación Metrópoli 
En su calidad de presidente municipal de Puebla y presidente de la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC), 

Eduardo Rivera Pérez, presidió la firma de un convenio de colaboración con la Fundación Metrópoli, con la 
finalidad de establecer soluciones urbanas que abarquen investigación, incubación e innovación de proyectos para 
el desarrollo y crecimiento de la ciudad de Puebla. En su mensaje, Rivera Pérez informó que mediante alianzas 

estratégicas se podrá brindar a la capital poblana un mejor rumbo que le permita intercambiar conocimientos en 
materia de ordenamiento y crecimiento territorial. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105439 
  

 

 
CAMBIO  

 Lalo Rivera dará informe en el Centro Expositor 
 En sesión extraordinaria de Cabildo fue aprobado el cambio de sede del Segundo Informe de Labores del 
presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, por lo que se informó que se realizará en el Centro Expositor, el 
próximo 11 de febrero a las 11:30 de la mañana. Además, los regidores integraron la comisión de cortesía que se 
encargará de recibir el informe del edil, y que quedó integrada por Miriam Mozo Rodríguez, Jesús Edgar Alonso 
Cañete, José Luis Carmona Ruiz y José Octavio Castilla, entre otros. (Eloy Rodríguez Linares)  

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/metropolis/item/1607-lalo-rivera-dar%C3%A1-informe-en-el-

centro-expositor 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 La ciudad no puede crecer en función de caprichos: ERP 
Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, afirmó que la capital ya no puede continuar como una 
ciudad que crezca y se desarrolle en función de los caprichos de los gobernantes, pues a la ciudad “hay que 
entenderla y proyectarla” con la participación ciudadana, de gobierno, empresarios y universidades. Ante ello se 
pronunció por optimizar los planes de construcción con el fin de brindar por medio de desarrollos urbanos, un 
modo vida sustentable a los poblanos, principalmente en el ámbito económico, ambiental y social, lo que 

representa un esfuerzo conjunto entre los sectores público y privado. (Arturo Alfaro) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-ciudad-no-puede-crecer-en-funcion-de-caprichos-
erp_id_19546.html  
 

 

 

 

 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105440
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105439
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/metropolis/item/1607-lalo-rivera-dar%C3%A1-informe-en-el-centro-expositor
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/metropolis/item/1607-lalo-rivera-dar%C3%A1-informe-en-el-centro-expositor
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-ciudad-no-puede-crecer-en-funcion-de-caprichos-erp_id_19546.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-ciudad-no-puede-crecer-en-funcion-de-caprichos-erp_id_19546.html
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MILENIO  

 Ayuntamiento y UNETE invierten 6 millones de pesos en aulas de medios 
El ayuntamiento de la ciudad de Puebla invirtió seis millones 682 mil 600 pesos para el equipamiento de 54 aulas 
en igual cantidad de escuelas del municipio y juntas auxiliares, donde se instalarán 750 computadoras, 54 

scanner y 54 impresoras, en conjunto con la Fundación UNETE. El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, y 
el director general de la Fundación UNETE, Roberto Shapiro Shein, entregaron constancias a los directivos de las 

instituciones, donde el edil recomendó a los beneficiarios que hagan un uso adecuado de los equipos tecnológicos 
y que sean utilizados como una herramienta educativa. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bbebbb8a6449c0ec124e523f92485751     
 

 
 

E-CONSULTA 

 Firma Rivera Pérez convenio con la Fundación Metrópoli 

En su calidad de presidente municipal de Puebla y presidente de la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC), 
Eduardo Rivera Pérez, presidió la firma de un convenio de colaboración con la Fundación Metrópoli, con la 
finalidad de establecer soluciones urbanas que abarquen investigación, incubación e innovación de proyectos para 
el desarrollo y crecimiento de la ciudad de Puebla. En su mensaje, Rivera Pérez informó que mediante alianzas 
estratégicas se podrá brindar a la capital poblana un mejor rumbo que le permita intercambiar conocimientos en 

materia de ordenamiento y crecimiento territorial, además la experiencia de dicha asociación aportará conceptos 
para proyectos que se han implementado en la ciudad como Desarrollo Integral Sustentable (DUIS). (e-consulta) 

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=13039 
 

E-CONSULTA 

 Entregan 54 constancias del programa Aula de Medios 
Un total de 54 escuelas del municipio de Puebla, recibieron las constancias que las acreditan como beneficiarias 
del Programa Aula de Medios 2013, lo que significa que en los próximos meses serán dotadas con equipos de 
cómputo y conectividad a Internet. El evento protocolario fue presidido por el presidente municipal de Puebla, 

Eduardo Rivera Pérez, el Presidente de la Fundación UNETE, Roberto Julio Shapiro Shein y el Secretario de 
Desarrollo Social, Eduardo Morales Garduño. Ante estudiantes y docentes que abarrotaron el Teatro de la Ciudad, 
el Alcalde de Puebla informó que gracias a una inversión de 6.6 millones de pesos, durante esta etapa, más de 17 
mil 600 estudiantes de los niveles preescolar, primaria, secundaria y bachillerato, contarán con equipos de 

cómputo, impresoras y scanner en sus respectivas escuelas. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=13034 
 

 
PERIODICO DIGITAL 

 Ayuntamiento entrega constancias de equipamiento a 54 escuelas 
El Ayuntamiento de Puebla en coordinación con la Fundación UNETE entregaron las constancias para el 
equipamiento de 54 escuelas con Aulas de Medios. Para este año se destinará una inversión de 6 millones 682 mil 
600 pesos. El alcalde capitalino, Eduardo Rivera Pérez, subrayó que para el equipamiento tecnológico de estas 
instituciones educativas se entregarán 750 computadoras, 54 scanners y 54 impresoras en beneficio de 17 mil 
681 estudiantes. Hizo un llamado a los estudiantes y padres de familia para que sean responsables y hagan un 

uso correcto de estas herramientas tecnológicas para continuar con su preparación educativa, alcanzar sus metas 

profesionales y convertirse en personas de bien. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/  

 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Beneficiará Rivera a más de 17 mil alumnos con equipamiento a escuelas 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bbebbb8a6449c0ec124e523f92485751
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=13039
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=13034
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 31 de Enero de 2013 

 
 

 5 

Para el 2013, el Ayuntamiento de Puebla en coordinación con la fundación UNETE,  equipará  54 planteles 
educativos con 750 computadoras, 54 Scanner, 54 impresoras, Internet y capacitación a docentes, con una 
inversión superior a los 6.5 millones de pesos y en beneficio de 17 mil 681 alumnos de los tres niveles de 
educación. Al respecto,  el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez,   señaló que mediante el programa de “Aulas 
de Medios”, hasta el momento se han equipado a 43 escuelas con 665 computadoras con una inversión superior a 

los 8.8 millones de pesos y beneficiando a casi 15 mil estudiantes. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48845 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Entregan Constancias a 54 Escuelas beneficiarias del Programa Aula de Medios 
Con una inversión de 6.6 millones de pesos, se dotará de equipos de cómputo y conectividad a internet a más de 
17 mil estudiantes. La Fundación UNETE reconoce el liderazgo de Puebla, por ser el primer municipio en el país 
que atiende a los niveles de preescolar y bachillerato. Un total de 54 escuelas del municipio de Puebla, recibieron 
las constancias que las acreditan como beneficiarias del Programa Aula de Medios 2013, lo que significa que en 
los próximos meses serán dotadas con equipos de cómputo y conectividad a internet. (Reto diario)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Entregan-Constancias-a-
54-Escuelas-beneficiarias-del-Programa-Aula-de-Medios&id=40994 
 

 
 
NG PUEBLA 

 Rivera destaca inversión en tecnología para escuelas 
Con una inversión de seis millones 682 mil 600 pesos, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, entregó 
certificados a 54 escuelas que serán equipadas con "Aula de Medios", con lo que el municipio se coloca en el 

primer lugar en invertir en tecnología a favor de la educación a nivel preescolar y medio superior, seguida por la 
ciudad de Toluca, México. Y es que de acuerdo a la Fundación ÚNETE que implementa este programa, presidida a 
nivel nacional por Roberto Shapiro Shein, destaca en su página que desde que Puebla firmó convenio, ha 
equipado 595 aulas en 698 escuelas beneficiando a 275 mil 657 alumnos y 10 mil 518 maestros, con lo que logra 
posicionarse en el primer puesto. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/48832rivera-destaca-inversión-en-tecnología-para-escuelas#.UQpRfUdk3uU 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Concesionará ayuntamiento de Puebla placas de nomenclaturas 
El Cabildo aprobó iniciar el proceso de concesión mediante la cual el gobierno municipal busca cubrir el déficit de 
11 mil placas de nomenclatura para 52 colonias que costarían 7 millones de pesos. Tras la aprobación del 
Lineamiento Técnico de Diseño, Elaboración y Colocación de Nomenclatura que uniformará este mobiliario urbano, 
los regidores admitieron por unanimidad, permitir que sea una empresa la que a cambio de hacerse publicidad en 

ellas, las instale. De acuerdo con el regidor presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, 
David Méndez Márquez. (Belén Cancino, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2862600.htm   
 

 

EL SOL DE PUEBLA  

 Descarta ayuntamiento incentivos en zona limítrofe 

La regidora presidenta de la Comisión de Hacienda y Patrimonio Municipal, Irma Adela Fuentes Guevara, descartó 
que el ayuntamiento de Puebla vaya a promover incentivos fiscales para convencer a los contribuyentes de las 34 
colonias de la zona en conflicto con San Andrés Cholula, de pagar sus impuestos a la administración de Eduardo 
Rivera Pérez. Pese a que el Tesorero municipal, Manuel Janeiro, anunció que se anunciarían incentivos fiscales 

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48845
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Entregan-Constancias-a-54-Escuelas-beneficiarias-del-Programa-Aula-de-Medios&id=40994
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Entregan-Constancias-a-54-Escuelas-beneficiarias-del-Programa-Aula-de-Medios&id=40994
http://www.ngpuebla.com/puebla/48832rivera-destaca-inversión-en-tecnología-para-escuelas#.UQpRfUdk3uU
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2862600.htm
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para que los ciudadanos de la zona en conflicto pagaran a Puebla capital sus impuestos, conforme a la resolución 
de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). (Belén Cancino, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2862595.htm    

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Organizará PRI "evaluación ciudadana" al gobierno Riverista  
Con urnas en el Zócalo entre otros puntos de la ciudad y a través de las redes sociales, la fracción priista del 
Cabildo realizará una consulta ciudadana para evaluar el gobierno municipal del panista Eduardo Rivera Pérez, 
anunció en sesión de Cabildo, el regidor Octavio Castilla Kuri. A decir del priista, las opiniones que logren recabar 

mediante esta estrategia nutrirán la respuesta que la regidora Xóchitl Cortés Barranco emita al Segundo Informe 

de Gobierno y darán la oportunidad de conocer no sólo "la ciudad que queremos", sino la realidad en la que viven 
y quizá, añadió, sobreviven. (Belén Cancino, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2862602.htm   
 

 
 

SINTESIS 

 Aprueba Cabildo a Tesorería disponer de decomisos 
Por mayoría, el Pleno del Cabildo aprobó el dictamen sobre el 'procedimiento de destino' de la mercancía 
decomisada a los ambulantes, la cual, después de notificársela  al comerciante y no ser reclamada, pasará a 
formar parte de la Hacienda Pública y, por ende, la Comuna tendrá la facultad de regalarla o donarla a 

instituciones de asistencia pública, asistencia privada y al DIF. Después de una hora de discusión entre los 

regidores sobre la aprobación de este dictamen, se autorizó al tesorero municipal, Manuel Janeiro Fernández, que 
disponga de los bienes decomisados. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Piden tianguistas a la Comuna investigar a exlideresa 
Comerciantes del tianguis La Piedad se manifestaron frente a Palacio Municipal para demandar un alto a la 
violencia instigada por la exlideresa, Maricela Reyes Rosete, por lo que solicitan sea investigada en sus 
antecedentes. En respuesta, la comuna se deslindó de responder las peticiones, por ser una autoridad no 
competente, dado que el predio no es local sino federal. Después de más de dos horas de manifestarse, los 
locatarios del Tianguis La Piedad se retiraron del lugar debido a que sostuvieron una negociación con el secretario 
de Gobernación, Pablo Montiel Solana, quien les hizo entender que su pliego petitorio, como el investigar a la 

exlideresa es improcedente. (Irene Díaz Sánchez) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 

INTOLERANCIA 

 Aprueba cabildo la sede del II informe de Rivera 
En sesión extraordinaria de cabildo, el ayuntamiento de Puebla aprobó por unanimidad el recinto oficial alterno 
para el Segundo Informe de Gobierno de Eduardo Rivera Pérez, la integración de la Comisión de Cortesía y la 
designación de regidor encargado en contestar el informe de labores del edil capitalino. Ante esta perspectiva, se 
aprobó que el Centro Expositor de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe sea el recinto oficial para el informe, que los 
regidores Miriam Mozo Rodríguez, Octavio Castilla Kuri, Edgar Alonso Cañete, José Luis Carmona Ruiz, María de 
Lourdes Dib y Álvarez, Matías Rivera Marines, César León Ochoa y Jaime Zurita García integren la Comisión de 

Cortesía y Xóchitl Barranco Cortés sea la encargada de contestar el informe. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105442 
 

INTOLERANCIA 

 MOSUP y Reyes al acecho del tianguis La Piedad 
La líder del tianguis La Piedad, Fabiola Ábrego, se deslindó de las acusaciones que hay en su contra por el 
supuesto despojo de locales a varios comerciantes del lugar. De hecho, aseguró que el Movimiento de 
Organizaciones Sociales Unidas por Puebla (MOSUP) está coludido con la exdirigente Marisela Reyes Rosete para 
desestabilizar el mercado y apropiárselo o en su caso que no sea para nadie. Aseguró que las acusaciones en su 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2862595.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2862602.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105442
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contra son mentira, pues las personas que la señalan tienen relación estrecha con esta organización y con la 
exlíder que fue expulsada a través de una consulta con los locatarios. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105441 
 

INTOLERANCIA 

 Construcción del Mercado de Carnes se tambalea 
El director de Industrial de Abasto Puebla, Alejandro Landero León, aseguró que no hay suficientes garantías para 
consolidar la construcción de un Mercado de Carnes de alta calidad en el Rastro Municipal mientras la cooperativa 
e introductores mantengan sus diferencias. Lo anterior, luego de que Cesar Bonilla, vicepresidente de la 
Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios, anunciara el interés de construir el Mercado de Carnes con 

una inversión de 44 millones de pesos. Pese a este anuncio, el funcionario municipal destacó que mientras no se 
resuelvan los problemas internos será difícil consolidar este proyecto. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105438 
 

 
 
CAMBIO  

 Regidores del PRI anuncian consulta sobre el alcalde 
El regidor priista Octavio Castilla Kuri anunció una consulta ciudadana para preguntar a la gente su opinión sobre 
el trabajo de Eduardo Rivera en materia de seguridad, servicios, grupos vulnerables y conocer cuál es el mayor 

logro del alcalde. A través de las redes sociales, Castilla Kuri dijo que comenzarán a informar sobre la manera en 
la que realizará el plebiscito, en el que espera la participación de 10 mil personas que podrán votar en urnas 

ubicadas en distintos puntos de la ciudad. (Eloy Rodríguez Linares) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/metropolis/item/1617-regidores-del-pri-anuncian-consulta-
sobre-el-alcalde  
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Trabajadores dañaron obras del corredor Fuertes-Catedral 
El próximo sábado, con la apertura formal de una biblioteca comunitaria, reiniciarán los proyectos del Colectivo 

Tomate en el barrio de Xanenetla, entre los que se incluyen la rehabilitación de los 55 murales del programa 
“Puebla: ciudad mural”, debido a que en su mayoría las obras sufrieron daños ocasionados por los trabajos que 
realizan el gobierno estatal y el ayuntamiento como parte del corredor turístico Fuertes-catedral. Donají Tejeda 
señaló que pese a las recomendaciones que en reiteradas ocasiones hizo el colectivo hacia los trabajadores de la 

obra para que cuidaran y procuraran causar el mínimo desgaste de los murales. (Paula Carrizosa) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/trabajadores-danaron-obras-del-corredor-fuertes-
catedral_id_19515.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Instalarán Comuna y Fundación Únete aulas digitales en 54 escuelas de la capital 
Con una inversión de 6.6 millones de pesos, el ayuntamiento de Puebla dotará de equipos de cómputo y 
conectividad a internet a más de 17 mil 600 estudiantes, pertenecientes de 54 escuelas de educación básica y 

media superior, informó el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez. El edil recordó que durante su 
administración se han destinado más de 15.4 millones de pesos desde 2011 para el programa de Aula de Medios, 
que se tiene pactado con la Fundación Únete, con un beneficio directo para más de 33 mil alumnos de 100 
planteles de preescolar, primaria, secundaria y bachillerato. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/instalaran-comuna-y-fundacion-unete-aulas-digitales-en-

54-escuelas-de-la-capital_id_19549.html  
 

 

 
 

 

E-CONSULTA 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105441
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105438
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/metropolis/item/1617-regidores-del-pri-anuncian-consulta-sobre-el-alcalde
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/metropolis/item/1617-regidores-del-pri-anuncian-consulta-sobre-el-alcalde
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/trabajadores-danaron-obras-del-corredor-fuertes-catedral_id_19515.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/trabajadores-danaron-obras-del-corredor-fuertes-catedral_id_19515.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/instalaran-comuna-y-fundacion-unete-aulas-digitales-en-54-escuelas-de-la-capital_id_19549.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/instalaran-comuna-y-fundacion-unete-aulas-digitales-en-54-escuelas-de-la-capital_id_19549.html
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 Con bloqueo, piden locatarios de La Piedad ayuda al municipio 
Locatarios del tianguis de La Piedad se manifiestan en el exterior del Palacio Municipal, exigen que el 
ayuntamiento aporte 80 mil pesos para la reparación de 10 puestos que sufrieron afectaciones tras un incendio 
que se presentó a principios de enero. Fabiola Ábrego, líder de los inconformes, señaló que el ayuntamiento debe 
coadyuvar en la reparación de los daños, aunque dijo que hasta el momento sólo se han valuado las afectaciones 

a las estructuras, pues además algunos locatarios perdieron mercancía en el siniestro. (Jorge Pérez Soto)  
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/con-bloqueo-piden-locatarios-de-
la-piedad-ayuda-al-municipio 
 

E-CONSULTA 

 Atenderán a 70 mil capitalinos en Cruzada Contra el Hambre 

Aproximadamente 70 mil habitantes de la capital poblana serán atendidos por la Secretaría de Desarrollo Social 
dentro de la Cruzada Nacional Contra el Hambre y la Pobreza Extrema, informó el secretario de Desarrollo Social 
y Participación Ciudadana municipal (Sedesom), Eduardo Morales Garduño. El funcionario municipal señaló que de 
acuerdo al Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) hay 732 mil capitalinos en 
condiciones de pobreza, de los cuales, el 10 por ciento sufre de pobreza extrema por lo que serán atendidos de 
manera prioritaria como parte de esta campaña nacional. (Shanik David)  
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/atenderan-a-70-mil-

capitalinos-en-cruzada-nacional-contra-el-hambre 
 

 

 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Mercancía decomisada a ambulantes sería enviada a beneficencias 
El Ayuntamiento de Puebla aprobó que la mercancía decomisada a los comerciantes ambulantes que no sea 
reclamada pueda ser enviada a instituciones de beneficencia, la instalación de nueva señalética en las calles de la 
capital así como la licitación para que una empresa sea la encargada de su colocación y el cambio de sede para la 
rendición del segundo informe del gobierno municipal. En sesión extraordinaria de cabildo los regidores 

discutieron el dictamen respecto al "Procedimiento de Destino" para facultar a la autoridad municipal a fin de que 
luego de notificar a los comerciantes el retiro de sus productos perecederos y no perecederos y que estos no los 
reclamen puedan ser canalizados a instituciones de beneficencia pública o privada. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Piden comerciantes un alto a la violencia en tianguis La Piedad 
Comerciantes del tianguis La Piedad se manifestaron frente a Palacio Municipal para demandar un alto a la 
violencia, instigada por la ex líder Maricela Reyes Rosete y el Movimiento de Organizaciones Sociales Unidas por 
Puebla (MOSUP). La líder de los tianguistas, Fabiola Ábrego Flores, dijo que en este sitio no existen conflictos 

entre comerciantes desde la salida de Reyes Rosete, a quien señaló desde hace más de un año por enviar “grupos 
de choque” para intentar recuperar el control de La Piedad. Indicó que en días recientes el MOSUP ha intentado 
infiltrase en el tianguis para representar a “supuestos comerciantes” del lugar, e incluso han amenazado con 
recuperar la representación de los tianguistas. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/  

 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Niega generar violencia líder del mercado La Piedad 
La líder del tianguis La Piedad, Fabiola Ábrego, se deslindó de las acusaciones que hay en su contra por el 
supuesto despojo de locales a varios comerciantes del lugar, así como por los actos de violencia que según ha 
realizado en contra de algunos locatarios. De hecho, aseguró que el Movimiento de Organizaciones Sociales 

Unidas por Puebla (MOSUP), está coludido con la ex dirigente Marisela Reyes Rosete para desestabilizar el 
mercado para poder apropiárselo o en su caso que no sea para nadie. (Marco Fierro)  

http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/con-bloqueo-piden-locatarios-de-la-piedad-ayuda-al-municipio
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/con-bloqueo-piden-locatarios-de-la-piedad-ayuda-al-municipio
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/atenderan-a-70-mil-capitalinos-en-cruzada-nacional-contra-el-hambre
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/atenderan-a-70-mil-capitalinos-en-cruzada-nacional-contra-el-hambre
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48846 
 

 
 

PUEBLA ON LINE 

 Ayuntamiento de Puebla concesiona nomenclatura de calles 
El cabildo de Puebla aprobó de forma unánime la creación de los lineamientos técnicos de diseño, elaboración e 
instalación de la nomenclatura de las calles del Municipio de Puebla, además de que con el fin de generar ahorros 
al erario municipal, se instalará un comité técnico encargado de realizar el procedimiento de concesión para la 

fabricación e instalación de 11 mil placas de nomenclatura en 52 colonias y asentamientos de la Angelópolis. 

(Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35788:ayuntamiento-de-puebla-
concesiona-nomenclatura-de-calles&Itemid=125 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Cabildo aprueba nuevas placas de identificación de calles 
Por unanimidad de votos, en sesión extraordinaria de Cabildo, se aprobó el lineamiento técnico de diseño, 
elaboración e instalación de nomenclatura del municipio de Puebla. Durante la sesión, el regidor perredista, David 
Méndez Márquez, explicó que 52 colonias pertenecientes a la capital poblaba ya solicitaron la colocación de dicha 
señalética que será de fondo azul con franjas de colores, según el área. (Dulce Gómez) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Cabildo-aprueba-nuevas-
placas-de-identificacion-de-calles&id=41023 
 
RETO DIARIO 

 Comerciantes piden audiencia con ERP para informar problemas en La Piedad 
Más de 100 locatarios del Mercado La Piedad se manifestaron frente al Palacio Municipal para solicitar una 
audiencia con el alcalde capitalino, Eduardo Rivera Pérez, para informarle los constantes problemas que se han 
registrado en este lugar durante casi dos años.“Queremos sostener una reunión con el presidente municipal para 
que tenga conocimiento de manera personal de todas las situaciones que han venido dándose dentro de este 

mercado durante veinte meses”, refirió, Fabiola Ábrego Flores, líder de La Piedad. (Dulce Gómez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comerciantes-piden-
audiencia-con-ERP-para-informar-problemas-en-La-Piedad&id=40993 
 

RETO DIARIO 

 Elementos de tránsito agilizarán vialidad del Camino a Tlaltepango 
Un total de 10 elementos a bordo del mismo número de patrullas serán desplegados en la zona del Camino a 
Tlaltepango, con el objetivo de agilizar y brindar vías alternas al tránsito vehicular, debido a las obras de 
pavimentación con concreto hidráulico en esta arteria. Carolina Zabalegui Velázquez, directora de Tránsito 
Municipal, indicó que los uniformados desviarán a los automovilistas a vías alternas al Camino a Tlaltepango, 

debido a las obras que recién fueron puestas en marcha por el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, 
y por el alcalde capitalino, Eduardo Rivera Pérez. (Dulce Gómez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Elementos-de-transito-
agilizaran-vialidad-del-Camino-a-Tlaltepango-&id=40990 
 

 
 
NG PUEBLA 

 Dan color y diseño a cuadrantes poblanos 

En Sesión Extraordinaria de Cabildo, se aprobó por unanimidad la homogeneidad en las placas de nomenclatura 
en la ciudad de Puebla, las cuales tendrán las mismas características que se propusieron en los lineamientos 
técnicos de diseño. David Méndez Márquez, presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano y Obra Pública, quien 
propuso esta iniciativa expuso que dentro del proyecto que dará una mejor imagen a las placas con el nombre de 
las calles, se determinó que serán de color "azul talavera", y con una franja del color de acuerdo a la zona.. 

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48846
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35788:ayuntamiento-de-puebla-concesiona-nomenclatura-de-calles&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35788:ayuntamiento-de-puebla-concesiona-nomenclatura-de-calles&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Cabildo-aprueba-nuevas-placas-de-identificacion-de-calles&id=41023
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Cabildo-aprueba-nuevas-placas-de-identificacion-de-calles&id=41023
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comerciantes-piden-audiencia-con-ERP-para-informar-problemas-en-La-Piedad&id=40993
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comerciantes-piden-audiencia-con-ERP-para-informar-problemas-en-La-Piedad&id=40993
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Elementos-de-transito-agilizaran-vialidad-del-Camino-a-Tlaltepango-&id=40990
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Elementos-de-transito-agilizaran-vialidad-del-Camino-a-Tlaltepango-&id=40990
http://www.pueblaonline.com.mx/
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(Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/48872dan-color-y-diseño-cuadrantes-poblanos#.UQpPlEdk3uU 

 
NG PUEBLA 

 Sin poder cobrar predial 204 municipios 
De los 2017 municipios del estado, 204 no tienen boletas para el cobro del predial, motivo por el cual la Comisión 

de Hacienda y Patrimonio llamó a comparecer a los titulares del Instituto Registral y Catastral de Puebla, para 
explicar esta situación. De acuerdo al diputado Lauro Sánchez, de los 204 municipios que se encuentran en esta 
situación, 80 nunca han aplicado el cobro del predial, sin embargo, no por ello pasaron por alto el retraso en 

tiempo de la entrega de boletas. (Karina Fernández) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/48871sin-poder-cobrar-predial-204-municipios#.UQpPy0dk3uU 

 
NG PUEBLA 

 Aprueba Cabildo homogeneizar placas de calles poblanas 

En Sesión Extraordinaria de Cabildo, se aprobó por unanimidad la homogeneidad en las placas de nomenclatura 
en la ciudad de Puebla, las cuales tendrán las mismas características que se interpusieron en los lineamientos 
técnicos de diseño. David Méndez Márquez, presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano y Obra Pública, quien 
propuso esta iniciativa expuso que dentro del proyecto que dará una mejor imagen a las placas con el nombre de 
las calles, se determinó que serán de color "azul talavera", y con una franja del color de diferentes zonas. 
(Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/48866aprueba-cabildo-homogeneizar-placas-de-calles-

poblanas#.UQpQGUdk3uU 

 
NG PUEBLA 

 Son 58 recursos contra ayuntamientos resueltos por la CAIP 
En sesión ordinaria, el Pleno de la Comisión de Acceso a la Información Pública resolvió 4 recursos de revisión, de 
los cuales, 3 corresponden a ayuntamientos, lo que refleja el interés ciudadano por ejercer su derecho a conocer 
el actuar de sus autoridades. Cabe destacar que en el 2012, se interpusieron 58 recursos en contra de municipios. 

El primer recurso fue el contenido en el expediente 189/SOSAPATZ-TEZIUTLAN-01/2012 donde se solicitaba el 
informe del gasto de agua per cápita, sitios de donde proviene el agua, cuotas de cobro que se aplican el agua 
que se prevé a partir de la lluvia que se prevé captar y el uso a la misma, así como los proyectos para el colector 
pluvial. (Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/48856son-58-recursos-contra-ayuntamientos-resueltos-por-la-
caip#.UQpQhkdk3uU 

 
NG PUEBLA 

 Rehabilitación de La Merced esperará fin de proceso jurídico 
Pedro Ocejo Tarno, secretario de Desarrollo Económico y Turismo, manifestó que el Ayuntamiento de Puebla no 
podrá rehabilitar el mercado de La Merced, hasta que terminen con el proceso jurídico de la extinción de 
fideicomisos, situación que les impide pertenecer al municipio y por ende no pueden recibir recursos para mejorar 
el lugar. En entrevista, el funcionario municipal comentó que actualmente hay cinco mercados de la capital 
poblana que se encuentran en la misma posición, los cuales por salir de la jurisdicción de la Comuna no pueden 
ser intervenidos con recursos propios. (Evangelina Rosales Gasca) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/48850rehabilitación-de-la-merced-esperará-fin-de-proceso-
jurídico#.UQpQxUdk3uU 

 
NG PUEBLA 

 Ayuntamiento signa convenio con Fundación Metrópoli 
El Ayuntamiento de Puebla signó un convenio con la Fundación Metrópoli, que permitirá crear proyectos, 
principalmente en el plan de "Puebla 500" que promuevan la innovacioìn y el desarrollo en la ciudad de manera 

ordenada para convertirla en un referente a nivel internacional a corto, mediano y largo plazo. Dicha Fundación 
maneja un proyecto "Cities" que se trata de una investigacioìn centrada actualmente en 20 ciudades innovadoras 
de los cinco continentes, cuyo objetivo es identificar las ventajas competitivas de cada una de ellas y las 
principales innovaciones urbanas que se estaìn desarrollando. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/48845ayuntamiento-signa-convenio-con-fundación-metrópoli#.UQpQ_Edk3uU 

http://www.ngpuebla.com/puebla/48872dan-color-y-diseño-cuadrantes-poblanos#.UQpPlEdk3uU
http://www.ngpuebla.com/puebla/48871sin-poder-cobrar-predial-204-municipios#.UQpPy0dk3uU
http://www.ngpuebla.com/puebla/48866aprueba-cabildo-homogeneizar-placas-de-calles-poblanas#.UQpQGUdk3uU
http://www.ngpuebla.com/puebla/48866aprueba-cabildo-homogeneizar-placas-de-calles-poblanas#.UQpQGUdk3uU
http://www.ngpuebla.com/puebla/48856son-58-recursos-contra-ayuntamientos-resueltos-por-la-caip#.UQpQhkdk3uU
http://www.ngpuebla.com/puebla/48856son-58-recursos-contra-ayuntamientos-resueltos-por-la-caip#.UQpQhkdk3uU
http://www.ngpuebla.com/puebla/48850rehabilitación-de-la-merced-esperará-fin-de-proceso-jurídico#.UQpQxUdk3uU
http://www.ngpuebla.com/puebla/48850rehabilitación-de-la-merced-esperará-fin-de-proceso-jurídico#.UQpQxUdk3uU
http://www.ngpuebla.com/puebla/48845ayuntamiento-signa-convenio-con-fundación-metrópoli#.UQpQ_Edk3uU
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NG PUEBLA 

 Dirigente de Tianguis La Piedad pide investigar a ex líder 
Fabiola Ábrego Flores, dirigente del Tianguis de la Piedad, solicitó al Ayuntamiento de Puebla inicie con un proceso 
de investigación a Maricela Reyes ex líder del lugar, así como a supuestos integrantes del Movimiento de 
Organizaciones Sociales Unidas por Puebla (MOSUP) que aseguró han amedrentado contra los locatarios. En este 
sentido, comentó que en reiteradas ocasiones este grupo ha irrumpido con la estabilidad que se tiene dentro del 

área y que han atentado en contra de la integridad de los compañeros que ahí laboran, y acusó que son personas 

de las que no se sabe su procedencia, por ello solicitó al alcalde Eduardo Rivera Pérez, ponga orden dentro del 
centro. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/48841dirigente-de-tianguis-la-piedad-pide-investigar-ex-líder#.UQpRNUdk3uU 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Chedraui se destapa, anuncia que buscará la alcaldía 
José Chedraui Budib aprovechó la presentación del nuevo delegado del PRI en Puebla, Fernando Moreno Peña, 
para anunciar públicamente que se inscribirá en el proceso interno de su partido para elegir al candidato a la 
presidencia municipal. Durante su discurso, José Encarnación Alfaro, secretario de Organización del Comité 

Ejecutivo Nacional (CEN) manifestó a los aspirantes a alcaldías y diputaciones locales reunidos en el PRI municipal 
que serán candidatos los que garanticen la unidad y quienes no sean abanderados deberán apoyar a quienes 
resulten electos. (Efraín Núñez, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2862580.htm   
 

 

 
CAMBIO  

 Concreto hidráulico en Zavaleta y bulevar Norte: Gali Fayad 
Durante su participación como ponente en la Universidad Anáhuac, bajo el tema “Transformación de la 
Infraestructura en Puebla: historia reciente y futuro inmediato”, donde el funcionario estatal presumió las diversas 
obras realizadas en el interior del estado así como en la capital en el segundo año de gobierno de Rafael Moreno 

Valle, detalló además que las dos vialidades serán realizadas bajo el esquema Peso a Peso y se espera que sean 
intervenidas al mismo tiempo. (Elvia García Huerta) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1605-concreto-hidr%C3%A1ulico-para-la-
zavelata-y-bulevar-norte-gali 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Denuncian trabajadores del Panteón de La Piedad que no les han pagado sueldos 
Tras la supresión del Instituto para la Asistencia Pública del Estado de Puebla (IAPEP) por parte del gobierno de 
Rafael Moreno Valle, argumentando duplicidad de funciones, los trabajadores del Panteón de La Piedad están 
laborado a la deriva, pues no han recibido el pago de la primera quincena de enero y consideran que tampoco 
tendrán el del segundo. En un documento que los perjudicados hicieron llegar a esta casa editorial, expresaron 

que un funcionario de la Secretaría de Administración se presentó ante ellos para informarles los montos de su 

liquidación por el finiquito de relación laboral con el organismo descentralizado. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncian-trabajadores-del-panteon-de-la-piedad-que-no-
les-han-pagado-sueldos_id_19573.html  
 

 
 

http://www.ngpuebla.com/puebla/48841dirigente-de-tianguis-la-piedad-pide-investigar-ex-líder#.UQpRNUdk3uU
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2862580.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1605-concreto-hidr%C3%A1ulico-para-la-zavelata-y-bulevar-norte-gali
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1605-concreto-hidr%C3%A1ulico-para-la-zavelata-y-bulevar-norte-gali
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncian-trabajadores-del-panteon-de-la-piedad-que-no-les-han-pagado-sueldos_id_19573.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncian-trabajadores-del-panteon-de-la-piedad-que-no-les-han-pagado-sueldos_id_19573.html
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MILENIO  

 Conmemoran 178 años de La Constancia 
Con el fin de conmemorar los 178 años de la fundación de la fábrica La Constancia, revelar los trabajos de 
conservación en el sitio y reivindicar el valor de la exindustria, a través de un intercambio de opiniones entre 
especialistas y la comunidad, fueron realizadas las jornadas del Instituto de Ciencias Sociales y Humanidades 
“Alfonso Vélez Pliego” de la BUAP. Después de la inauguración formal, hecha por el director del instituto, Agustín 
Grajales Porras, comenzaron las conferencias, donde el primer expositor fue Óscar Alejo García, quien expuso 
cuál fue el proceso de expropiación y el inicio de la restauración entre los años 2001 y 2011. (Moisés Ramos) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bbebbb8a6449c0ec124e523f9243cb43   
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Usuarios de RUTA son víctimas de fraude, pagan 200 pesos por la tarjeta 

Usuarios del sistema de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), comienzan a ser víctimas de fraude, ya 
que para obtener una tarjeta de prepago tienen que dejar una copia de la credencial de elector y pagar hasta 200 
pesos. Ante esto, la Secretaría de Transporte informó que las tarjetas son gratuitas y que será hasta finales de 
esta semana cuando se inicie su comercialización en centro de autoservicios. Por lo que la invitación a los 
usuarios de este nuevo sistema de transporte público es no dejarse engañar y denunciar al teléfono 2290600 
extensión 3021 ó 4109. (Alejandra Bautista)  
http://periodicodigital.com.mx/  
 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Hasta 12 días más dilatará construcción de puentes peatonales del Metrobús 
Los puentes peatonales que están construyéndose, uno a la altura del Paradero Matamoros y el otro adelante del 
Hospital del Niño Poblano, ambos parte de los ocho que se están levantando a lo largo del recorrido de la primera 
línea de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), tardarán 12 días en terminarse. Trabajadores del Grupo 

Toxqui, aseguraron que se necesita un plazo de 12 días, máximo, para culminar la construcción de cada puente. 
Sin embargo, los que hacen falta por terminar dependen de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), pues, 
mientras la empresa no quite los cables de electricidad que impiden el paso del puente, no se podrán concluir los 
trabajos. (Belegui Enríquez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Hasta-12-dias-mas-

dilatara-construccion-de-puentes-peatonales-del-Metrobus&id=41021 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Se equiparan 54 escuelas con aulas de medios dice el alcalde Eduardo Rivera Pérez. 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 

 Pablo Rodríguez Regordosa, titular de Secotrade dice que con la instalación de algunas empresas de 
autopartes en el estado se pretende generar una inversión de  300 mdd para Puebla.  

 Tony Gali afirma que iniciará la licitación para rescatar el Periférico ecológico y además estuvo en la 
Anahuac, reiteró que en todo momento le dan prioridad a las constructoras poblanas.  

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bbebbb8a6449c0ec124e523f9243cb43
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Hasta-12-dias-mas-dilatara-construccion-de-puentes-peatonales-del-Metrobus&id=41021
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Hasta-12-dias-mas-dilatara-construccion-de-puentes-peatonales-del-Metrobus&id=41021
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 Estuvo el ex secretario de Hacienda, Gerardo Rodríguez, sub secretario de Hacienda y hermano de Pablo y 
de Herberto, vicerrector de la UPAEP, dice que ni el próximo proceso electoral que se llave en Puebla, ni la 
diferencia entre los partidos del gobernador y del presidente de la República, serán condicionantes para 
frenar el crecimiento en nuestro estado, ojala, porque mal se vería que si es por un partido u otro se 
entorpecen, al final del día el presidente que entorpece al gobernador o el gobernador que entorpece al 

presidente municipal, esta perjudicando a la gente de ese municipio, allí es donde nos llevan entre las patas 
a los ciudadanos.  

 Buena onda por mayoría de votos, en sesión de cabildo se aprueba regalar o donar la mercancía 
decomisada a instituciones de asistencia pública, siempre y cuando no sea reclamada por los propietarios en 
termino de 48 horas. 

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Sobre el tianguis negociación nunca, expropiación piden al ayuntamiento de Puebla.   
 En los mercados el Ferrocarril y La Merced están quebrados los vendedores el 80% de los locales ya están 

cerrados, resultaron un gran fracaso.  
 En cuanto a las aulas de medios para 54 a escuelas busca el presidente municipal, la inversión para que 

tengan la tecnología para salir adelante.   
 En sesión de Cabildo los regidores aprueban que sea el auditorio del Centro Expositor la sede del informe 

de labores de ERP. 
 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e   

I n i c i a :  0 5 : 3 0  H R S .  /  9 8 . 5  f M   

 
 Comerciantes del tianguis la piedad acusan a la exlideresa de mandar equipos de choque para recuperar el 

control. 
 Alerta la secretaria del Transporte con un grupo de vivales que pretende vender tarjetas de prepago del 

metrobús en 200 pesos pide a los usuarios que denuncien al 2290600 
 Por la generación de proyectos que permitan un crecimiento ordenado de la ciudades se firmo un convenio 

entre el ayuntamiento de puebla y la fundación metrópoli así lo anuncio el alcalde Eduardo Rivera. 
 

 

A l e j a n d r o  M o n d r a g ó n  

I n i c i a :  0 6 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 
 Hasta 6 meses tardara el Sistema RUTA para que este funcioné al 100% señala que iniciara con las 

deficiencias normales que se presentan en un periodo preoperativo. 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 Luego de un acalorado debate, integrantes del Cabildo de Puebla aprobaron por unanimidad el destino de 
la mercancía que se decomisa por parte de los integrantes de vía pública a los comerciantes ambulantes 

que operan en las calles. 

 La ciudad de Puebla no puede tener un crecimiento y desarrollo a capricho de los gobiernos sentenció el 
presidente Municipal de Puebla Eduardo Rivera Pérez en el marco de la firma de convenio con la Fundación 
Metrópoli. 

 El sistema de Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) se vio involucrado una vez más en un percance 
vial. El choque ocurrió en la Diagonal Defensores de la República en las inmediaciones de las colonias 

Moctezuma y Adolfo López Mateos. 
 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
javascript:LaunchBroadcast('mexitos','PLR-mexitos')
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P a t r i c i a  E s t r a d a  

I n i c i a :  7 : 3 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 

 Detectan 10 fraudes con falsas franquicias. 
 El IFAI  debe investigar por que razones en el sistema RUTA se solicito la credencia de elector. 
 Aumenta el robo de vehículos reconoce la Procuraduría de Justicia. 
 Es inviable un mercado de carnes por conflicto entre introductores. 

 El ayuntamiento equiparara con aulas de medios a 54 planteles educativos este año. 

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 2 lesionados dejo un accidente en el periférico ecológico a la altura de Cuautlancingo una mujer de la 
tercera edad género el percance. 

 En San Juan un puente se convirtió en un foco de infección para vecinos transeúntes especialistas alertan 
sobre las enfermedades que puede generar entre la población. 

 Una mujer callo en uno de los registros sin tapa del centro histórico y  exige a la autoridad  terminar con 

estos desperfectos. 
 Miembros del centro comercial La Piedad se manifestaron en palacio municipal para exigir gobernabilidad 

en su centro0 de trabajo quieren recuperar el predio donde laboran. 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Un automovilista dio vuelta a la izquierda y ocasiona un choque con el metrobús, en la diagonal 
Defensores de la República a la altura de Los Lavaderos, el percance no deja lesionados, el tema es que 
cada vez que hay un accidente de este tipo con el metrobús, una de estas unidades sale de circulación y 
ello complica la puesta en marcha todavía en forma completa del sistema.  

 Se cae la bandera del CIS y es que no la ataron de forma correcta al asta pero es bien colocada minutos 
más tarde 

 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 

SINTESIS 

 Aprueban diputados Reforma Educativa por mayoría 

Las Comisiones unidas de Gobernación y Educación del Congreso del estado avalaron la Reforma Educativa, y se 
espera que, este jueves, ingrese al Pleno para su aprobación. Dicha iniciativa enviada por el Congreso de la Unión 
fue rechazada sólo por los legisladores Guillermo Aréchiga Santamaría, de Nueva Alianza, y Zeferino Martínez 
Rodríguez, del Partido del Trabajo. Los diputados del PRI, Juan Manuel Jiménez, Edgar Salomón Escorza, Jorge 
Luis Coriche Avilés y Gerardo Mejía Ramírez; los panistas, Gerardo Riestra Piña, Juan Carlos Espina Von Roehrich, 
Ana María Jiménez Ortiz y Miriam Galindo Petriz y el ecologista Venancio Ojeda Hoyos, aprobaron el proyecto. 
(Elizabeth Cervantes) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Se reúnen diputados locales priistas con SGG 
La bancada del PRI en el Congreso del estado se reunió con el subsecretario, Eukid Castañón Herrera, 
dependiente de la Secretaría General de Gobierno, para solicitarle que agilice diversas gestiones en sus 

municipios, informo el diputado local, Ernesto Leyva Córdoba, quien aseguró que no están traicionando al tricolor 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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por reunirse con el funcionario. En entrevista, precisó que no informaron a su dirigencia estatal partidista sobre el 
encuentro porque las decisiones las toman los propios diputados del tricolor. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Denunciará CEN PRI intervención de gobiernos en comicios 
El secretario de Organización del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, José Encarnación Alfaro, vino a Puebla 
para afirmar que su partido condenará actos irregulares que afecten el sano proceso electoral, máxime cuando 
estos sean motivados por las autoridades locales. En rueda de prensa, enfatizó que el papel del PRI ?en esta 
nueva etapa de triunfos- no es confrontarse con ningún gobierno, pues su interés es dedicarse solamente a ganar 

en los 14 estados donde se celebrarán elecciones. (Elizabeth Cervantes) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
SINTESIS 

 Asociación del Cenhch se pronuncia a favor de Agüera Ibáñez 
Ahora tocó el turno de la Asociación oficial de ex alumnos del Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec 
(Cenhch), quienes se pronunciaron a favor del rector de la BUAP Enrique Agüera Ibáñez, para que se postule 
como candidato a la presidencia municipal de la capital, "aunque no importa el partido político que sea". En rueda 
de prensa, integrantes del organismo expresaron que la decisión de apoyar al administrador central de la máxima 
casa de estudios se debe a que es una persona capaz que ha demostrado que puede hacer muchas cosas por el 
bien de la ciudad, como lo ha realizado en la BUAP. (Abel Cuapa) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Se reúne RMV con embajador de México en España 
En el segundo día de gira de trabajo, el  gobernador Rafael Moreno Valle Rosas asistió a la inauguración del 
pabellón de México en la Feria Internacional de Turismo 2013 (Fitur). El Ejecutivo participa en una reunión para 
presentar la oferta turística de Puebla a inversionistas del sector hotelero que participan en la Fitur 2013. El 
gobernador poblano se reunió con el embajador de México en España, Francisco Ramírez Acuña, con quien 
intercambió impresiones sobre temas de interés común. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Celebra carnaval de Huejotzingo su 145 edición 

El Carnaval de Huejotzingo en su edición 145, con inversiones por 1.5 millones de pesos ha dejado de ser 'un acto 

sangriento' aunque mantiene la quema de cinco toneladas de pólvora, en la evocación de escenas de la ocupación 
francesa mezcladas con la participación de unos doce mil danzantes en 23 batallones, del nueve al doce de 
febrero. El presidente del Patronato Organizador del Carnaval, Mariano Lima Mendoza, estimó una derrama 
económica de diez millones de pesos durante las festividades, que se consolidarán como puerta del Tianguis 
Turístico al ser conocido internacionalmente desde 1939 al ser incluido por Diego Rivera en uno de sus murales en 
Bellas Artes con el rapto de la princesa. (Mauricio García) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
CAMBIO  

 No fue informado Pablo Fernández de la reunión 
El dirigente estatal del PRI en el estado, Pablo Fernández del Campo, se mostró sorprendido de la reunión que 

sostuvieron a sus espaldas los diputados de la bancada tricolor del Congreso del estado con el subsecretario de 
Asuntos Políticos y Protección Civil de la Secretaría General de Gobierno, Eukid Castañón, pues dijo desconocer el 
acercamiento y no estar al tanto de sus alcances. En el marco de la presentación de Fernando Moreno Peña como 
delegado en Puebla del CEN del PRI, Fernández del Campo exigió a los diputados cumplir con su trabajo 

primordial, que es legislar como oposición al gobierno del estado, y mantenerlo informado de reuniones con el 
gabinete de Rafael Moreno Valle. (Gerardo Ruiz) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1629-no-fue-informado-pablo-
fern%C3%A1ndez-de-la-reuni%C3%B3n 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1629-no-fue-informado-pablo-fern%C3%A1ndez-de-la-reuni%C3%B3n
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1629-no-fue-informado-pablo-fern%C3%A1ndez-de-la-reuni%C3%B3n
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CAMBIO  

 De 7.6% fue el crecimiento de la economía en Puebla 
 Entre enero y septiembre de 2012, la economía poblana se colocó como la más dinámica del país al registrar un 
crecimiento de 7.6 por ciento —prácticamente el doble del promedio nacional— y mantiene un ritmo constante 
generado por el comportamiento de la actividad industrial. Desde el segundo trimestre del año pasado, Puebla es 
el estado que registra el mayor crecimiento en su economía en México, de acuerdo con las cifras del Instituto 
Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI). (Osvaldo Macuil Rojas) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1627-de-76-fue-el-crecimiento-de-la-

econom%C3%ADa-en-puebla  
 
CAMBIO  

 Avalan monto para construir empresa alemana 
El coordinador de los diputados federales de Puebla del PRI, Carlos Sánchez Romero, avaló el costo de 2 mil 
millones de pesos de las obras que realiza el gobierno estatal para la instalación de la planta Audi, que serán 
pagados entre 12 y 25 años, pues consideró que “vale la pena” la inversión si es en beneficio de los poblanos, 
como es el caso de la armadora alemana. En entrevista, el legislador federal tricolor reiteró que la llegada de la 

empresa automotriz europea generará derrama económica para la entidad y mayores empleos, por lo que no vio 
como negativo el plazo que estableció la administración morenovallista para saldar el crédito y heredar el mismo 
a futuros sexenios. (Gerardo Ruiz) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1609-avalan-monto-para-construir-
empresa-alemana 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Sener busca convertir a Puebla en el principal estado generador de energía eólica en el país 
La Secretaría de Energía del gobierno federal (Sener), desde la administración de Felipe Calderón Hinojosa, busca 
convertir a Puebla en el principal estado generador de energía eólica en el país, con la instalación de cientos de 
aerogeneradores en municipios de alta y muy alta marginación de la Sierra Norte, Negra y Mixteca, con un 
potencial superior al que producen 15 parques eólicos en el Istmo de Oaxaca. (Yadira Llaven) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sener-busca-convertir-a-puebla-en-el-principal-estado-
generador-de-energia-eolica-en-el-pais_id_19535.html  

 

 
 

MILENIO  

 Impulsan inversiones automotrices el desarrollo estatal: Rodríguez  

El exsubsecretario de Hacienda a nivel federal, Gerardo Rodríguez Regordosa, dijo que Puebla mantendrá su 
dinamismo económico en los próximos años ante la llegada de inversiones automotrices, el desarrollo de 
infraestructura y un ambiente de negocios atractivo, no obstante, debe resolver temas de movilidad interna y 
abasto de agua potable que son urgentes para la población. En entrevista tras impartir una ponencia sobre el 
panorama económico de México para este año en la sede del Colegio de Economistas de Puebla, destacó el 
trabajo de la administración que encabeza Rafael Moreno Valle en materia de infraestructura. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bbebbb8a6449c0ec124e523f924adf8a      

 
MILENIO  

 Somos un estado confiable para invertir: RMV 

En el marco de la apertura de la Feria Internacional de Turismo, FITUR, el gobernador Rafael Moreno Valle, la 
secretaria de Turismo, Claudia Ruiz Massieu Salinas y el embajador Francisco Ramírez Acuña inauguraron el 
Pabellón México, en el cual Puebla ocupa un lugar preponderante como anfitrión del Tianguis Turístico 2013. 
Moreno Valle saludó a los príncipes de Asturias, Felipe y Letizia, durante el recorrido que realizaron por las 
instalaciones de la FITUR. Durante su segundo día de gira de trabajo por España, el mandatario se reunió, en la 
sede del Instituto de Empresa de Madrid. (Redacción) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bbebbb8a6449c0ec124e523f924c04d1   
 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1627-de-76-fue-el-crecimiento-de-la-econom%C3%ADa-en-puebla
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1627-de-76-fue-el-crecimiento-de-la-econom%C3%ADa-en-puebla
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1609-avalan-monto-para-construir-empresa-alemana
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1609-avalan-monto-para-construir-empresa-alemana
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sener-busca-convertir-a-puebla-en-el-principal-estado-generador-de-energia-eolica-en-el-pais_id_19535.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sener-busca-convertir-a-puebla-en-el-principal-estado-generador-de-energia-eolica-en-el-pais_id_19535.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bbebbb8a6449c0ec124e523f924adf8a
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bbebbb8a6449c0ec124e523f924c04d1
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MILENIO  

 Priistas desleales no tendrán un lugar en elección 
Los priistas que fueron desleales al partido no lograrán cargo durante el proceso electoral, advirtió Fernando 
Moreno Peña, delegado especial del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI en Puebla. Tras rendir protesta, el 
exgobernador de Colima fue enfático al asegurar que aquellos que abandonaron al Revolucionario Institucional no 
tendrán cabida en el instituto tricolor, a la par que señaló que no se permitirán intromisiones de ningún tipo en la 
vida interna y en el proceso de selección de candidatos. “El tema de la lealtad es importante y en Puebla es 
importante, porque Puebla y los poblanos fueron leales al proyecto de nación…”. (María Pineda) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bbebbb8a6449c0ec124e523f9251423d  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Revelar escolaridad de funcionarios, ordena la CAIP a edil de Cholula 
La Comisión para el Acceso a la Información y Datos Personales (CAIP) ordenó a la edil Dolores Parra revelar el 
último grado de estudios y la cédula profesional de todos los “altos mandos” de la administración cholulteca, 
información que había sido reservada luego de clasificarla como “confidencial”. La Comisionada Blanca Lilia Ibarra 
revocó parcialmente la respuesta de la administración de San Pedro Cholula en el expediente 197/PRESIDENCIA 
MPAL SAN PEDRO CHOLULA, donde se negaba a proporcionar copias de los documentos que acreditaran el grado 

de estudios de directores y secretarios, por contener datos personales. (Kara Castillo) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=13038 
 

E-CONSULTA 

 Aprueban reforma educativa de Peña en el Congreso de Puebla 
Las comisiones unidas de Gobernación y Puntos Constitucionales y de Educación y Cultura aprobaron por mayoría 
el dictamen enviado por la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión sobre la reforma educativa propuesta 
por el presidente Enrique Peña Nieto. La modificación constitucional al artículo 3 tiene por objetivo dotar al 
Sistema Educativo Nacional de los elementos que impulsen su mejoramiento y aseguren la superación de los 
obstáculos que lo limitan. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=13037 
 

E-CONSULTA 

 Priístas desleales no tendrán ningún cargo: Moreno Peña 

El Partido Revolucionario Institucional deberá de tener cuidado en la selección de sus candidatos y evitar que el 
gobierno estatal intervenga en su vida interna, fue el mensaje que Fernando Moreno Peña, delegado especial del 

Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI en Puebla, tras rendir protesta en el cargo. Acompañado por Pablo 
Fernández del Campo, líder estatal del tricolor y José Encarnación Alfaro Cazares, secretario de organización del 
CEN, el delegado especial enfatizó que en Puebla la lealtad es importante, pero advirtió que varios militantes del 
tricolor en el estado no se han conducido con ese esquema. (Mariana Quiroga) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=13036 
 

E-CONSULTA 

 Continúa campaña de vacunación contra enfermedades respiratorias: Aguilar Chedraui 

Con el objetivo de proteger a la población más vulnerable y mantener bajos los índices de enfermedades 
respiratorias durante la presente temporada de frío, la Secretaría de Salud del Estado, exhorta a todas las 
mujeres embarazadas, personas con algún padecimiento crónico, así como a los adultos mayores de 60 años y a 
los menores de 5 años de edad acompañados por sus padres, a visitar las Unidades Médicas y aplicarse la vacuna 
contra la influenza y neumococo. Todas las Unidades del Sector Salud (SSEP, IMSS, ISSSTE e ISSSTEP) continúan 

aplicando desde el pasado 22 de octubre del 2012 y hasta el 28 de febrero del presente año. (e-consulta)  
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/salud/item/continua-campana-de-vacunacion-

contra-enfermedades-respiratorias-aguilar-chedraui 
 

E-CONSULTA 

 Niegan burócratas presiones para apoyar precampañas 
Pese a que funcionarios del gobierno estatal ya iniciaron un proceso de promoción política con miras a la elección 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bbebbb8a6449c0ec124e523f9251423d
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=13038
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=13037
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=13036
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/salud/item/continua-campana-de-vacunacion-contra-enfermedades-respiratorias-aguilar-chedraui
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/salud/item/continua-campana-de-vacunacion-contra-enfermedades-respiratorias-aguilar-chedraui
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local de este año, estas acciones no han generado presiones hacia los trabajadores de la administración pública 
para apoyar a alguno de los aspirantes a la alcaldía de Puebla, aseguró el líder del Sindicato de Trabajadores al 
Servicio de los Poderes del Estado de Puebla y Organismos Descentralizados, Héctor Posadas Manzano. Añadió 
que durante el proceso interno se respetará la filiación partidista de cada uno de los trabajadores, por lo que 
descartó que se vaya a usar a la base sindical con fines políticos, a pesar de reconocer que él es militante del 

Partido Revolucionario Institucional. (Shanik David)  
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/niegan-burocratas-presiones-
para-apoyar-precampanas 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Los consejeros del IFE deberían ser reprobados: Maldonado Moctezuma 
Los consejeros del Instituto Estatal Electoral (IEE) deben considerarse reprobados en el trabajo que realizan, 
porque no vigilan que el proceso electoral sea equitativo para todos los partidos políticos, aseguró el ex 
presidente del Consejo de Organismos Empresariales, Javier Maldonado Moctezuma. Lamentó que los ciudadanos 
tengan que acostumbrarse a  ver espectaculares de personajes que trabajan en la administración pública aunque 
se encuentran en campaña  para obtener algún cargo en la vida política. (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 PRI realizará consulta para evaluar gestión de Rivera Pérez 

De cara al segundo informe de gobierno del alcalde Eduardo Rivera Pérez los regidores del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI) realizarán una consulta ciudadana para evaluar puntualmente los avances y rezagos del último 
año de trabajo de la administración municipal, así como otorgarle una calificación en una escala del cero al diez. 

El regidor Octavio Castilla Kuri dijo que la campaña “La Ciudad Que Queremos o la Ciudad Que Tenemos” será 
lanzada a través de redes sociales y se instalaran urnas en diferentes puntos de la capital para que los poblanos 
emitan su opinión. Comentó que las preguntas que se realizarán a los poblanos de la capital estarán relacionadas 
con los temas de calidad en la prestación de los servicios públicos, infraestructura y asistencia social. (Julio César) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Inicia modernización y coordinación con centros de emergencias en el estado 
Con el objetivo de coordinar y homologar las unidades de atención telefónica del número 066, así como agilizar el 
tiempo de respuesta a las emergencias, la Secretaría General de Gobierno, a través del Consejo Estatal de 
Coordinación del Sistema Nacional de Seguridad Pública (Cecsnsp), pone en marcha un programa de 

modernización y coordinación en todo el estado, iniciando con la firma de un convenio en el municipio de 

Zacatlán. “Este acuerdo tiene el objetivo de dar cumplimiento a las metas establecidas por el Sistema Nacional de 
Seguridad Pública. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Dolores Parra refuerza la atención a ciudadanos en Tepalcatepec 

Haciendo entrega de cinco andaderas, tres bastones y cobijas para habitantes de la tercera edad, la presidenta 
municipal de San Pedro Cholula, Dolores Parra Jiménez, atendió las necesidades de la comunidad en la junta 
auxiliar de San Sebastián Tepalcatepec, esto como parte de la Gira de Evaluación Ejecutiva 2013. En dicho evento 
la alcaldesa expuso las obras y acciones realizadas durante su gestión, al tiempo de atender de manera personal 
las quejas y demandas de los integrantes de dicha comunidad. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Acusa SNTE desabasto de medicamentos en ISSSTE 
El secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Emilio Salgado Néstor, 
denunció por enésima vez ante los medios de comunicación que  el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de 
los Trabajadores del Estado (ISSSTE), no ha brindado los medicamentos necesarios a los maestros que cuentan 
con dicha prestación. “Los docentes han tenido que recurrir a que les brinden el servicio de manera particular, 

http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/niegan-burocratas-presiones-para-apoyar-precampanas
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/niegan-burocratas-presiones-para-apoyar-precampanas
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
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desembolsando su dinero para comprar los medicamentos.” Dijo que ya tuvo acercamientos con el delegado 
Francisco Javier Narro Robles para resolver el problema lo antes posible; sin embargo, los docentes afiliados a su 
gremio aseguran que aún no cuentan con el servicio. (Cristóbal Lobato)  
http://periodicodigital.com.mx/  

 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Tras causar daños económicos, libera SME autopista México-Puebla 

El tráfico que fue generado desde las primeras horas de este miércoles se está regularizando, según un reporte de 
Caminos y Puentes Federales (Capufe). En este bloqueo participaron poblanos que durante varias horas 
trabajaron en Nuevo Necaxa, y quienes a la fecha siguen demandando al gobierno federal ser reubicados o 

nuevas fuentes de empleo. A través de sus pancartas se pronunciaron en contra de la propuesta de que la 
Comisión Federal de Electricidad (CFE), sea el patrón sustituto de la extinta Luz y Fuerza del Centro. (Isaac 
Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48847 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Ex alumnos del Cenhch respaldan a Agüera para la alcaldía 
La Asociación Oficial de Ex Alumnos del Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec ha hecho público el apoyo 
que dará al rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, en las 
próximas elecciones en caso de que decida participar. En este sentido, el miembro del consejo consultivo, Daniel 

Sánchez Flores, comentó que brindarán su respaldo al rector de la máxima casa de estudios en caso de que sea 
candidato para presidente municipal de la capital poblana. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48844 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Con el Carnaval de Huejotzingo inicia al Tianguis Turístico 2013 
El índice de lesionados que deja cada año el Carnaval de Huejotzingo pasó de 280 a 64 en su última edición, y 
han sido mínimas las muertes que se suscitan por el uso de la pólvora durante esta fiesta, según el presidente del 
patronato organizador, Mariano Lima Mendoza. Dijo que a pesar de eso, no buscan prohibir el uso de ese 
artefacto, al considerar que es lo que pone “adrenalina” en la fiesta, además que es lo que les gusta a los 

visitantes extranjeros que llegan al municipio durante los cuatro días que dura el carnaval. Anunció la edición 
número 145 de esta tradición a llevarse a cabo del 9 al 12 de febrero, y aseguró que es el inicio de la serie de 
actividades que promoverán el Tianguis Turístico 2013. (Isaac Jiménez Pérez)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48848 

   

 
 

PUEBLA ON LINE 

 Nuevo delegado del CEN del PRI se burla de la publicidad de RMV-Gali 
“¿Cuáles espectaculares?, ¿los de una pareja que se ve muy bonita?”, respondió el nuevo delegado del CEN del PRI, 
Fernando Moreno Peña, al cuestionarlo sobre su postura en torno a los anuncios del segundo informe de labores del 

mandatario estatal, Rafael Moreno Valle Rosas, en los que aparece el aspirante a la presidencia municipal de Puebla y 
secretario de Infraestructura, Antonio Gali López. En entrevista, aseveró que este tipo de acciones son de quiénes quieren 
verse muy unidos y muy fuertes: “No son actos que afecten o que vallan a perjudicar el proceso electoral, yo creo que 
quienes aparecen ahí deben de responderle a la sociedad poblana”. (Ricardo Carmona) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&layout=category&task=category&id=3&Itemid=120 
 

PUEBLA ON LINE 

 PRI dice que negocia alianza con Panal; éste lo niega  
No obstante que durante su visita a Puebla el secretario de Organización del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del 
Partido Revolucionario Institucional (PRI), José Encarnación Alfaro Cázares, aseguró que iniciaron pláticas con los 

dirigentes del Partido Nueva Alianza para concretar una coalición, el dirigente estatal éste, Gerardo Islas, negó 
que existan negociaciones. En rueda de prensa, José Encarnación Alfaro, explicó: “Por supuesto que hemos 

http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48847
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48844
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48848
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&layout=category&task=category&id=3&Itemid=120
http://www.pueblaonline.com.mx/
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iniciado pláticas con el Partido Nueva Alianza y con todos los otros partidos que sentimos afines, específicamente 
para el estado de Puebla. (Ricardo Carmona) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35782:pri-dice-que-negocia-alianza-con-
panal-%C3%A9ste-lo-niega&Itemid=127 
 

PUEBLA ON LINE 

 Chedraui reconoce que Agüera le lleva ventaja 
El empresario Pepe Chedraui reconoció que el rector de la BUAP , Enrique Agüera, le lleva ventaja mediática en la 
competencia por la candidatura del PRI a la alcaldía de Puebla; sin embargo, matizó que se debe a los 8 años que 

el veracruzano tiene en el cargo universitario. Luego de asistir a la presentación del Delegado Nacional del PRI 
Fernando Moreno Peña, José Chedraui, aspirante a la candidatura a presidente municipal del tricolor señaló estar 
más vivo que nunca para lograr sus aspiraciones políticas. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35744:chedraui-reconoce-que-
ag%C3%BCera-le-lleva-ventaja&Itemid=127 
 

PUEBLA ON LINE 

 Agua para Todos de Amozoc exige freno a órdenes de aprehensión en su contra 
Integrantes de la Organización Agua para Todos se manifestaron en el Tribunal Superior de Justicia para pedir 
que detengan las órdenes de aprehensión de 5 de sus integrantes. Eloy Méndez, representante de la organización, 

señaló que no saben de manera certera de que se les acusa, pero creen que es por las manifestaciones que 
realizaron el año pasado en la presidencia de Amozoc. A su juicio, los procesos legales están fuera de norma, 
pues lo único que piden es agua. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35787:agua-para-todos-de-amozoc-

exige-freno-a-%C3%B3rdenes-de-aprehensi%C3%B3n-en-su-contra&Itemid=126 
 

PUEBLA ON LINE 

 CTM pide que delegaciones federales sean para poblanos 
Leobardo Soto, secretario de la Confederación de Trabajadores de México (CTM) en Puebla, dijo que pedirán al 
gobierno federal que quienes ocupen las delegaciones sean habitantes del estado. Manifestó que hasta el 

momento están de acuerdo con el nombramiento del delegado de la Sedesol, Juan Manuel Vega Rayet 
(identificado con el grupo de Mario Marín). La petición se da luego de que el PRI volvió a Los Pinos, tras 12 años 
de gobiernos panistas. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35786:ctm-pide-que-delegaciones-
federales-sean-para-poblanos&Itemid=126 
 

PUEBLA ON LINE 

 Puebla, el estado que más creció en tercer trimestre de 2012: INEGI 
Notimex informa que en el tercer trimestre de 2012, la entidad federativa que tuvo el mayor crecimiento anual en 
su actividad económica fue Puebla con 6.4%, en tanto que la única que disminuyó fue Sinaloa, con 4.9%, informó 

el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). De acuerdo con los resultados del Indicador Trimestral de 
la Actividad Económica Estatal (ITAEE), en el trimestre julio-septiembre del año pasado, los estados con los 
aumentos anuales más importantes fueron Puebla 6.4%, Guanajuato 5.9% y Morelos 5.6 por ciento. (Puebla On 
Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35754:puebla-el-estado-que-
m%C3%A1s-creci%C3%B3-en-tercer-trimestre-de-2012-inegi&Itemid=126 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Justicia para el sector agrario, objetivo de José Lorenzo Rivero 
Trabajar en la seguridad de la tierra, en la justicia para el sector agrario y en proyectos integrales para mujeres, 
jóvenes y hombres del campo, son los principales objetivos del nuevo delegado de la Secretaría de Desarrollo 
Agrario, Territorial y Urbano, José Lorenzo Rivero Sosa. Asimismo, el delegado estatal de la Sedatu, confirmó que 

trabajará con los frentes campesinos de la región para motivar la paz social, el respeto a las leyes y sus 
acercamientos a los campesinos. (Belegui Enríquez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Justicia-para-el-sector-

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35782:pri-dice-que-negocia-alianza-con-panal-%C3%A9ste-lo-niega&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35782:pri-dice-que-negocia-alianza-con-panal-%C3%A9ste-lo-niega&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35744:chedraui-reconoce-que-ag%C3%BCera-le-lleva-ventaja&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35744:chedraui-reconoce-que-ag%C3%BCera-le-lleva-ventaja&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35787:agua-para-todos-de-amozoc-exige-freno-a-%C3%B3rdenes-de-aprehensi%C3%B3n-en-su-contra&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35787:agua-para-todos-de-amozoc-exige-freno-a-%C3%B3rdenes-de-aprehensi%C3%B3n-en-su-contra&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35786:ctm-pide-que-delegaciones-federales-sean-para-poblanos&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35786:ctm-pide-que-delegaciones-federales-sean-para-poblanos&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35754:puebla-el-estado-que-m%C3%A1s-creci%C3%B3-en-tercer-trimestre-de-2012-inegi&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35754:puebla-el-estado-que-m%C3%A1s-creci%C3%B3-en-tercer-trimestre-de-2012-inegi&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Justicia-para-el-sector-agrario,-objetivo-de-Jose-Lorenzo-Rivero&id=41019
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agrario,-objetivo-de-Jose-Lorenzo-Rivero&id=41019 
 

RETO DIARIO 

 Sesionó la Comisión de Seguridad Pública del Congreso del Estado 
Los integrantes de de la Comisión de Seguridad Pública del Congreso del Estado, que preside el Diputado Héctor 
Eduardo Alonso Granados, sostuvieron una reunión de trabajo, en la cual se informó de los cambios que han 
surgido en la Secretaría de Seguridad Pública Estatal; asimismo, se dio revisión a recursos turnados al Órgano 
Colegiado, a fin de darle tramite pertinente, dentro de los que se destacó un exhorto al Presidente de Tepexi de 
Rodríguez. (RETO) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Sesiono-la-Comision-de-
Seguridad-Publica-del-Congreso-del-Estado&id=41024 
 

RETO DIARIO 

 Inicia proceso de modernización y coordinación con centros de atención de emergencias en el 
estado 

Con el objetivo de coordinar y homologar las unidades de atención telefónica del número 066, así como agilizar el 
tiempo de respuesta a las emergencias, la Secretaría General de Gobierno, a través del Consejo Estatal de 
Coordinación del Sistema Nacional de Seguridad Pública (CECSNSP), pone en marcha un programa de 
modernización y coordinación en todo el estado, iniciando con la firma de un convenio en el Municipio de 

Zacatlán. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Inicia-proceso-de-
modernizacion-y-coordinacion-con-centros-de-atencion-de-emergencias-en-el-estado&id=41017 
 

RETO DIARIO 

 MFN critica falta de acciones del IEE por actos anticipados 
El presidente de la Mexico Franchise Network (MFN), Javier Maldonado Moctezuma, criticó que el Instituto 
Electoral del Estado (IEE) no vea en los espectaculares la forma más idónea para promocionar las aspiraciones 
políticas de algunos funcionarios a un cargo de elección popular. Durante el encuentro con los medios de 

comunicación, señaló que los parabuses y espectaculares son los principales elementos que se utilizan para 
promocionar, a través de revistas locales, a aquéllos que buscan un cargo público. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-MFN-critica-falta-de-
acciones-del-IEE-por-actos-anticipados&id=40988 
 

RETO DIARIO 

 Ex alumnos del CENHCH pronuncian apoyo público por EAI 

En esta ocasión, integrantes de la Mesa Directiva de la Asociación Oficial de ex Alumnos del CENHCH, se 
pronunciaron porque el rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, 
se convierta en candidato a la presidencia municipal de Puebla. El primero en fijar su postura fue Daniel Sánchez 
Flores, quien señaló que la escuela está incorporada a la máxima casa de estudios, además que los ex alumnos 

han sido testigos de la labor que desempeña, Agüera Ibáñez, a favor de las nuevas generaciones. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ex-alumnos-del-CENHCH-
pronuncian-apoyo-publico-por-EAI&id=40983 

 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 "Apoyaron a AMLO donantes fantasma" 
La presión de la izquierda y la necesidad de más tiempo para analizar el caso llevó al Consejo General del Instituto 
Federal Electoral (IFE) a diferir la votación del dictamen de gastos de campaña presidencial que, entre otras cosas, 
propone multar a la coalición Movimiento Progresista por haber rebasado el tope de gastos en más de 62 millones 
de pesos. Con la oposición del presidente del instituto, Leonardo Valdés, y de Marco Baños, los consejeros avalaron 
aplazar la discusión hasta el próximo miércoles con la finalidad de analizar a detalle los criterios de prorrateo que —

según la izquierda— llevaron a la Unidad de Fiscalización a medir con “distinta vara”. (Nayeli Cortés) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Justicia-para-el-sector-agrario,-objetivo-de-Jose-Lorenzo-Rivero&id=41019
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Sesiono-la-Comision-de-Seguridad-Publica-del-Congreso-del-Estado&id=41024
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Sesiono-la-Comision-de-Seguridad-Publica-del-Congreso-del-Estado&id=41024
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Inicia-proceso-de-modernizacion-y-coordinacion-con-centros-de-atencion-de-emergencias-en-el-estado&id=41017
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Inicia-proceso-de-modernizacion-y-coordinacion-con-centros-de-atencion-de-emergencias-en-el-estado&id=41017
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-MFN-critica-falta-de-acciones-del-IEE-por-actos-anticipados&id=40988
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-MFN-critica-falta-de-acciones-del-IEE-por-actos-anticipados&id=40988
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ex-alumnos-del-CENHCH-pronuncian-apoyo-publico-por-EAI&id=40983
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ex-alumnos-del-CENHCH-pronuncian-apoyo-publico-por-EAI&id=40983
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http://www.eluniversal.com.mx/primera/41334.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Nunca llegaron equipos de seguridad de Segob: ONG 
Organizaciones defensoras de los derechos humanos y protección de periodistas aseguraron que los equipos de 
seguridad instalados por la empresa Grupo LOB-RI SA de CV, como parte de un contrato suscrito con la Secretaría 

de Gobernación en la pasada administración, presentaron fallas y eran de mala calidad. La compañía proveedora no 
cuenta con antecedentes públicos en la venta de este tipo de aparatos, y proporcionó dos domicilios en distintos 
estados del país. Ayer, EL UNIVERSAL publicó que la anterior administración de la Secretaría de Gobernación 

(Segob) reservó por 12 años sin justificación alguna la información sobre un contrato de más de 14 millones de 
pesos.  (Alberto Morales) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41335.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Alista gobierno reforma a Ley General de Víctimas 
El gobierno federal alista cambios en la Ley General de Víctimas, misma que vetó el ex presidente Felipe Calderón y 
que la nueva administración decidió publicar. La subprocuradora Jurídica y de Asuntos Internacionales de la PGR, 
Mariana Benítez, consideró que aun cuando la Ley de Víctimas, promulgada por este gobierno, es “bondadosa”, 
también es “perfectible”. Al participar en el foro “Derechos de las víctimas y la nueva Ley General de Víctimas”, 
organizado en el Senado de la República, Benítez anunció que ya se trabaja en una propuesta para ajustar el orden.  
(Elena Michel) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/41336.html   

 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
El poder no se comparte 

Tuvieron qué pasar 12 años para que los mexicanos olvidáramos lo que representa el poder de un gobierno 
presidencialista. 
Y fueron suficientes dos meses para refrescarnos la memoria con el regreso del régimen priista, el cual conoce 
y aplica aquella máxima política que dice que “el poder no se comparte”. 

Para bien o para mal, la esencia priista los conduce por el único camino que conocen, que no es otro que el de 
alcanzar el poder total donde nada está por encima de la figura presidencial, con todo lo que esto implica. 

En esa lógica, Puebla es uno de los estados donde el poder presidencial se está haciendo presente para 
contrarrestar a un gobierno con aires absolutistas, como el de Rafael Moreno Valle. 
Mucho se rumoró sobre la invasión de delegados foráneos, para relegar a los operadores priistas de estos 
cargos; sin embargo, el tiempo demostró que esta versión era una simple ilusión morenovallista reflejada a 
través de algunos personeros. 
Para la mala fortuna del morenovallismo, uno a uno, los nombramientos de los nuevos delegados demuestran 
el interés electoral del gobierno federal. 

Y es por el colmillo retorcido de los operadores de Enrique Peña, particularmente Miguel Ángel Osorio quien ha 
combinado a operadores priistas poblanos con algunos hombres cercanos provenientes de su natal Hidalgo. 
Es evidente que el PRI utilizará —como en sus mejores tiempos— una doble estructura: la del partido y la del 
gobierno para recuperar Puebla, donde lo menos importante será lo partidista. 

Cómo olvidar el grave tropiezo electoral que vivió Vicente Fox en la elección intermedia federal de 2003, 
cuando perdió la mayoría en San Lázaro después de haber arrasado en aquel histórico 2 de julio de 2000. 
En el análisis de fondo, la razón más importante de la derrota azul fue que el gobierno foxista tardó tres años 

en relevar a la totalidad de los delegados federales en el país.  
Por increíble que parezca, en julio de 2003 todavía existían delegados federales de ascendencia priista. 
A diferencia de Fox, el presidente Peña Nieto relevará en menos de tres meses lo que al panismo le llevó tres 
largos años. 
Son los contrastes de quienes mantuvieron el poder durante 70 años, contra los que lo perdieron en dos 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/41334.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41335.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41336.html
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sexenios. 
Pacto por Puebla 
El Pacto por Puebla ya tiene nombre: Acuerdo de Loreto y Guadalupe. 
Se firmará en la primera quincena de febrero en un macro evento que se realizará en la zona histórica de Los 
Fuertes.  

El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla, es el encargado de cabildear con todos los sectores 
para la firma correspondiente. 
El anteproyecto está en manos de los diferentes líderes políticos, empresariales, de las universidades, 
sindicatos y organizaciones civiles, para tener un proyecto final. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1976 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Moreno Valle no estará en las boletas 

En medio de la increíble soberbia que está a punto de hundirlos, el morenovallismo no alcanza a entender que 
en la boleta electoral del próximo 7 de julio el gobernador no aparecerá. 
Independientemente de la calificación que reciba el gobernador por parte de la ciudadanía, él no va estar en la 
boleta dentro de casi seis meses y el patrimonio personal no es transferible, por más esfuerzos que quieran 
hacer por tratar de llevarlo a la contienda. 
Irónicamente para Moreno Valle, sus operadores han logrado —y hay que reconocerlo— que su figura sea 
mejor valorada fuera que dentro de la entidad por una sola y sencilla razón: la gente de fuera no lo padece ni 

tiene muy clara la forma intolerante y fascista con la que el gobernador ejerció el poder durante sus dos 
primeros años en Puebla. 

Pero más allá de esto, la obra ejecutada durante los dos primeros años de su administración tal vez pudiera 
bastar para que el gobernador reciba el voto de confianza de la ciudadanía; pero él no es quien vaya a 
aparecer en la boleta el próximo 7 de julio. 
Rafael Moreno Valle y sus asesores —como “Chelo”— se equivocan claramente en su estrategia: la obra pública 
no da votos, no es rentable electoralmente y menos si no va acompañada de una dosis de humildad que haga 

que el gobernador se baje del Agusta, ponga los pies en la tierra y se dedique a tratar de recuperar —al menos 
en parte— algo de lo que destruyó con su comportamiento despótico, luego de haber obtenido el triunfo en 
pasado 4 de julio de 2010. 
El caso es que para todos queda claro y más para el CEN del PRI, que en el supuesto caso de que la 
popularidad del gobernador esté por las “nubes”, no hay ningún problema puesto que el gobernador y perdón 
por la insistencia, y por más que sus fans y adictos así lo quieran ver, él no estará en las boletas el 7 de julio. 

Pero —por si fuera poco— queda claro que el gobernador tendrá mucho que batallar, pues por más que quiera 
la Federación lleva mano en la historia hasta ahora, y Peña Nieto tendrá solo ocho meses de haber entrado en 

funciones cuando haya elecciones en Puebla. 
Un mail 
“Sabías que en el ayuntamiento de Teziutlán el que se hace llamar licenciado o abogado Ricardo Betancourt 
González fue despedido por el presidente cuando se dio cuenta que no tiene cédula profesional, es más no 
tiene título y ejerce con número de ced. prof. 3493882, la cual está a nombre de César Vázquez López. 

”Ahora la pregunta es por qué Carlos Peredo no denunció este hecho. Porque sabemos que la usurpación de 
funciones es un delito que amerita cárcel pero todavía más, te pongo aquí el nombre con el cual se da a 
conocer en el municipio unos cursos a servidores públicos con recursos federales, según las malas lenguas, 
costaron alrededor de 2 millones de pesos, los cuales se impartieron en el municipio por una empresa 
consultora avalada por la secretaría del ayuntamiento, el contralor y el director jurídico, en eso está bien, lo 
que no nos cabe en la cabeza es que ahora se sabe que dicha empresa es propiedad de Betancuort y asesorada 
por la misma Sobeida del Ángel, secretaria del ayuntamiento y que todavía se pongan a presumir de lo jugoso 

que les salió este negocio, la empresa se llama Asesoría Profesional Mayb Consultores, si bien no es Betancourt 
el representante legal sí es el dueño. 

”Son tantas las anomalías de este ayuntamiento y nadie hace nada. Otro ejemplo es el robo descarado que 
hizo Hugo Marín y Maccise en algún momento se cambió el sistema para cobro de agua y predial; bueno, pues 
por la secretaria de Hugo Marín se supo que él y Maccise arreglaron que se hiciera en un precio y después la 
compañía que lo hacía les daba el cambio por esta persona, la cual se llama Irma García; se supo que Carlos 

Peredo cuando se enteró solo los regañó y les pidió que le devolvieran a él los más de 300,000 pesos que se 
habían repartido. 
”Así también paso con la ‘amiga’ de Hugo Marín, Araceli Martínez, que era la encargada de parquímetros, 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1976
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reportaba 100,000 mensuales de entrada en estos y cuál sería la sorpresa de Peredo que cuando tuvo que 
moverla por petición del cabildo, mágicamente se dobló la cantidad de entrada en estos. 
”Chécalo, por favor, es un negocio redondo.” 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1975 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 

El nuevo delegado y los doble cara en el PRI estatal 
Los diputados locales del PRI, pues, tienen una doble cara. Pero no son los únicos: montones de priistas 
mantienen una línea de interlocución directa con Casa Puebla. Golpean y después se disculpan. O primero se 

disculpan y luego medio pegan. Un dato a tomar en cuenta por Moreno Peña. 
A Gustavo Díaz Ordaz le gustaban las bromas sobre su fealdad. En campaña por la Presidencia de la 
República, en el lejano año de 1963, acuñó una de sus favoritas ante los reporteros cuando les decía: “de 
verdad, los poblanos no somos dos caras, ¿o a poco creen que si yo tuviera otra cara no me la pondría?”. 
Inmediatamente estallaba en risas amargas. El nuevo delegado del CEN tricolor, Fernando Moreno Peña, 
deberá acostumbrarse a la doble cara de los poblanos. Ya tiene un ejemplo a mano: mientras él sostenía 
su primer encuentro informal con la estructura estatal y municipal, Edgar Salomón Escorza y otros 11 

diputados del PRI se reunieron con Eukid Castañón en el hotel Presidente para cobrarle en metálico el favor 
de enviar a los precandidatos Tony Gali, Jorge Aguilar Chedraui y Pablo Rodríguez Regordosa acomparecer en 
comisiones y no al pleno. 
A excepción de Gerardo Mejía y Juan Manuel Jiménez, son los mismos diputados que asistieron a un encuentro 

con Ivonne Ortega y le juraron lealtad eterna al PRI a cambio de que apoyen sus aspiraciones a gobernar 
sus municipios. Los mismos que prometieron asumir una postura crítica en la glosa del segundo informe 

pero dejaron escapar a los peces gordos del morenovallismo. Y seguro, de los primeros en ponerse a las 
órdenes del delegado Moreno Peña. Sí, vaya que son dos caras. 
Por supuesto, Pablo Fernández del Campo nunca se enteró del encuentro con el subsecretario político y 
principal operador electoral del morenovallismo. Dudo que lo hubiera autorizado porque muchas de las 
críticas por el colaboracionismo tricolor se dirigen a la gestión de Edgar Salomón Escorza, a quien se acusa de 
permitir la goleada que le dieron al tricolor en la conformación de los organismos electorales y transparencia. 
El otro señalado, Fernando Morales Martínez, se encuentra fuera de la política activa. 

Las fuentes confiables dicen que Edgar Salomón y los otros 11 diputados vieron a Eukid Castañón 
porque Mario Riestra les cerró la llave de los recursos en el Congreso. Y que ante la inminencia de las 
postulaciones, requieren de recursos para hacer sus informes de gestión en sus distritos. Dinero que Riestra 
no les quiere dar. Y que no es por vender el favor, pero ellos saben hacer compromisos y cumplirlos como 

demuestra el hecho de que los peces gordos del régimen comparecerán cómodamente en la oscuridad de las 
comisiones. 
Para taparle el ojo al macho, los diputados priistas le llevaron una lista de peticiones de gestión y 

atención sobre “focos rojos” en sus distritos, de los que Castañón tomó nota puntualmente. Que si el tianguis 
de Tepeaca. Que si los ductos de Pemex en San Martín. Que si la inseguridad en Xicotepec. Pero del verdadero 
motivo de la reunión —los dineros para los informes de gestión— els ubsecretario de la SGG no dio razón 
concreta y afirmó que debía esperar a que el gobernador Moreno Valle regresara de España. 
Los diputados locales del PRI, pues, tienen una doble cara. Pero no son los únicos: montones de priistas 
mantienen una línea de interlocución directa con Casa Puebla. Golpean y después se disculpan. O 
primero se disculpan y luego medio pegan. Un dato a tomar en cuenta por el delegado Moreno Peña ahora 

que comenzará su inventario de aliados y aspirantes a diputados locales y alcaldes. ¿Puede ganarse una guerra 
cuando el partido está lleno de infiltrados? 
Por ello, en la rueda de prensa posterior a su toma de protesta, cuando los reporteros lo cuestionaron una 

vez que la reunión en lo oscurito ya había trascendido, Moreno Peña envió un mensaje sibilino. Afirmó que 
los desleales al PRI no tendrán cabida en las candidaturas. Evidentemente se refería a los 12 diputados 
locales de su partido que fueron con Eukid Castañón a solicitarle apoyo económico y a quejarse del maltrato de 

Mario Riestra Piña. Colimense de nacimiento, quizá su advertencia se dirige a más poblanos una vez que 
empieza a constatar que muchos de sus soldados tienen una voluntad flaca a la hora de criticar a los 
morenovallistas.  
El PRI estatal está lleno, si no de traidores, sí de simuladores que en los prolegómenos de la guerra no 
desean pelearse con el gobernador Moreno Valle, pero que al mismo tiempo quieren quedar bien con su 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1975
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partido para ver qué hueso les toca, ya sea como candidaturas o puestos en las delegaciones. 
¿Cómo distinguir a los infiltrados de los auténticos leales? De entrada veremos qué ocurre con Edgar 
Salomón Escorza y los otros 11 diputados que acudieron con Eukid Castañón. En una de ésas, les pagan sus 
informes de gestión y, además, el PRI les da las candidaturas que anhelan. El mejor de los mundos para 
los doble cara. 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/1610-el-nuevo-delegado-y-los-
doble-cara-en-el-pri-estatal 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 

Todo listo 
Una vez legislado y publicado en el Periódico Oficial del estado, todo está listo para que el próximo 31 de marzo 
entre en funciones la nueva estructura administrativa y operativa del gobierno del estado. 

Con la fusión de cuatro secretarías en dos, la reorganización de las actividades, facultades y responsabilidades 
del gobierno de Puebla entrarán a una nueva dimensión de trabajo y servicio a la sociedad. 
Las funciones y acciones de la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Reordenamiento Territorial de la que 
fue titular Amy Camacho, pasará a convertirse en una subsecretaría dentro de la Secretaría de Desarrollo 
Rural. 
En tanto, la Secretaría de Administración de la que es titular Cabalán Macari, quedará como una de las 
subsecretarías de la Secretaría de Finanzas que ahora será de Finanzas y Administración. 

La Secretaría de Desarrollo Rural está confirmado que tendrá como titular a Rodrigo Riestra Piña, hasta 
ahora encargado de despacho de esa dependencia. 
Y la Secretaría de Finanzas y Administración continuará a cargo de Roberto Moya Clemente. 

Para cuando entre en operaciones esta nueva estructura, Rodrigo Riestra Piña ya tendrá lo 30 años que 
exige la ley orgánica para ser secretario de despacho. 
Por lo que el cumpleaños número 30 del joven funcionario, el 12 de febrero, se da por seguro que será el más 

celebrado y festejado de su vida. 
Sencillamente hará historia e hinchará el orgullo de sus familiares y amigos.  
Con estas dos áreas fusionadas más la de Televisión de Puebla con Comunicación Social al frente de la que está 
desde el fin de año pasado el maestro Marcelo García Almaguer, la administración estatal fortalece su 
estructura a la mitad del camino al comenzar a correr su tercer año. 
El CIS 
Por cierto, que se da por seguro que será hasta marzo cuando se abran las puertas al público de las nuevas 

oficinas de gobierno construidas en la Atlixcáyotl, con la intención de concentrar todos los mostradores de 
atención al público en todo tipo de servicios. 
En esta se alojarán oficinas tanto del gobierno estatal como del federal y el municipal para que la gente pueda 
correr todo tipo de trámite gubernamental bajo el mismo techo. 

Por ejemplo, serán reubicadas las oficinas de Relaciones Exteriores que hoy están en plaza Milenio. 
Habrá cajas de finanzas, oficinas del Registro Civil, incluso habrá salones para celebrar matrimonios civiles. 
Se concentrará todo lo que hoy se ofrece en los llamados kioscos de servicios universales que han resultado 

una muy buena opción ante el gigantismo que registra la ciudad de Puebla y la zona metropolitana. 
Puebla está de moda 
Pasado el Tianguis Turístico 2013 y una serie de congresos y convenciones, exposiciones y conferencias, para 
los primeros días de noviembre seremos la sede del Torneo de la Amistad 2013, en el que participan 5 mil 
alumnos de los planteles de los Legionarios de Cristo de toda la República.  
Y aquí lo interesante es que son 5 mil los competidores, pero vienen acompañados de maestros y familiares, 

con los cual la cifra de visitantes se elevará a mínimo 20 mil personas. 
¿Habrá capacidad hotelera para atenderlos? 
Por lo pronto, si usted busca una habitación para esas fechas, le informo que ya desde ahora todos los hoteles 
de calidad turística están bloqueados, no hay una sola habitación disponible en Puebla para esas fechas. 

Para hacer el mejor papel como anfitriones, los colegios Andes y del Bosque ya trabajan en coordinación con 
los padres de familia para cuidar hasta el mínimo detalle, con la intención de que quienes vienen por primera 
ocasión regresen a Puebla, y los que ya la conocen, descubran su nuevo equipamiento, atractivos y potencial 

turístico. 
Hay que destacar el impacto económico de este tipo de cedes. 
Los participantes y sus acompañantes llegan, visitan, consumen, llevan recuerdos, regalos, y a su retorno a sus 
comunidades de origen, se convierten en los mejores promotores de la ciudad. 
Listo 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/1610-el-nuevo-delegado-y-los-doble-cara-en-el-pri-estatal
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En el seno de los organismos empresariales, de acuerdo a sus estatutos continúa el proceso de elección de 
nuevos dirigentes. 
En la Cámara Nacional de la Industria Restaurantera (Canirac)  tras un excelente desempeño como presidente 
del joven empresario Luis Javier Cué de la Fuente,l os restauranteros estuvieron de común acuerdo al elegir 
como su sucesor a Yahir Rivelino, propietario de Coffee York, quien presenta nuevas ideas y se compromete a 

mantener la lucha junto con los restauranteros del país, que insisten ante la Secretaría e Hacienda en la 
conveniencia de avanzar en materia de deducibilidad de los gastos de consumos, con el argumento de que la 
medida detonaría un buen sector de la economía y puede generar hasta cien mil empleos en un mediano plazo. 
Ensalada de manzana  
El equipo de trabajo de la maestra Martha Erika Alonso de Moreno Valle, presidenta del Sistema DIF 

estatal, trabaja intensamente en los preparativos del segundo informe de labores que está programado para la 
última semana de febrero. 

Los preparativos, cabe señalar, que sin sacrificar la atención de las personas que acuden a buscar ayuda a la 
institución. 
Muy buen tino el del auditor superior del estado, el maestro David Villanueva Lomelí, que como regalo de 
Año Nuevo mandó a editar un calendario con una muy buena selección de fotografías que resume la tradición 
poblana en su gastronomía y cultura. Y además destaca las fechas de cumplimiento para los sujetos de revisión 
ante ese órgano. 
El proceso de transición en las delegaciones federales aún no termina, de tal forma que los nuevos titulares aún 

no toman las riendas de las oficinas, los programas y las decisiones. 
Corazón arrebatado 
Es el título del nuevo libro de la escritora poblana Martha Porras de Hidalgo, avezada en la investigación y 
los temas históricos. 

Martha ahora junto con María Alejandra Domínguez Sánchez logran una interesante novela sobre la vida y 
milagros de la famosa Catharina de San Juan, la China Poblana. 

La calidad de la investigación y de la novela permitió a las autoras conseguir que la prestigiada firma Porrúa 
publicara el libro de 199 paginas que logra atrapar al lector con la historia que comienza en Asia, llega a Puebla 
en 1619 cuando Mirrah—el nombre original de la china poblana— tenía menos de 12 años. 
De acuerdo con el trabajo de investigación de las escritoras a documentos inéditos del padre Alonso 
Ramos, confesor de la “China Poblana” esta llegó a Puebla comprada como esclava en el puerto de Acapulco, 
por el matrimonio de don Miguel y doña Margarita Sosa. 
Y algo que nunca se había consignado, que coincidió en tiempo con el hoy beato, Juan de Palafox. 

Las autoras llegan a la muerte de Catarina de San Juan el 5 de enero de 1688, tras una vida de bondad en 
Puebla, la ciudad que se convirtió su hogar y que la lloró al redoble de las campanas de las 15 iglesias de 
Puebla que anunciaron su fallecimiento. 
Una buena lectura que como poblanos no debemos pasar por alto, para conocer los pormenores de la historia y 

la leyenda. 
Felicitaciones a las dos escritoras e investigadoras que dan muestra de que en equipo se alcanzan grandes 
hazañas y en este caso se aporta para conocer y entender lo que ha sido nuestra historia y sus personajes. 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/1600-todo-listo 
 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Nada para los traidores: Moreno Peña 
Ayer fue presentado a la prensa local el delegado del comité nacional priista en Puebla, Fernando Moreno Peña, 
en un acto muy concurrido que tuvo lugar en el edificio que ocupa el comité municipal del PRI. 

Fue al medio día cuando llegó el delegado acompañado del secretario de organización del CEN del 
Revolucionario Institucional, José Encarnación Alfaro; del dirigente estatal Pablo Fernández del Campo; de la 
dirigente municipal Claudia Hernández y otros miembros de las dirigencias estatal y municipal. 
El mensaje lanzado por Moreno Peña a los priistas reunidos en el edificio de la 5 Poniente 122 fue bien recibido 

por todos, pues anunció que ningún traidor, ningún priista que salió del partido para apoyar a otras siglas 
partidistas sería aceptado como candidato del partido tricolor.  
El secretario de Organización fue cuestionado sobre el actuar tibio que han tenido los diputados priistas locales, 

aprobando todo lo que les era enviado por el Ejecutivo, y Encarnación Alfaro manifestó que las cosas iban a ser 
distintas. 
José Chedraui sigue vivo  
Admitiendo que Enrique Agüera lo supera mediáticamente en la lucha por la candidatura del PRI a 
la presidencia municipal de Puebla, el empresario José Chedraui Budib afirma que sigue vivo y que 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/1600-todo-listo
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luchará hasta el final. 
Considera que como candidato ciudadano tiene posibilidades de triunfo y que seguirá en la lucha interna para 
obtener la nominación. 
Aclaró que no aceptará una candidatura para ser diputado local, pues su aspiración es la presidencia municipal 
de Puebla. 

Será respetuoso de las decisiones que tome el partido Revolucionario Institucional —al que pertenece— y 
trabajará abiertamente por obtener la candidatura, una vez que el PRI lance su convocatoria para las 
precampañas. 
Es amigo del Presidente Peña Nieto, pero eso no va a influir en nada si llega a ser candidato. Me considero un 
aspirante ciudadano y espero con eso y con el trabajo que realice en la precampaña lograr el apoyo de la 

mayoría de los priistas, señaló. 
Época de declaraciones 

Los dirigentes del PRD en Puebla andan apurados haciendo declaraciones a la prensa a la primera 
provocación. 
Ya dijeron que no aceptarán como candidato del PAN —partido con el que piensan aliarse— a ningún miembro 
del ultraderechista Yunque, corriente panista considerada de extrema de derecha.  
Ya han hecho declaraciones sobre el caso que se ha presentado en Olintla, donde los habitantes —en su mayor 
parte indígenas— no aceptan la presencia de una empresa minera y la construcción de una planta 
hidroeléctrica, por lo que anunciaron que exigirán que se aclare lo relativo a las órdenes de preliberación 

dictadas por las autoridades judiciales del anterior gobierno estatal, se castigue a los culpables y se lleve el 
caso hasta las últimas consecuencias. 
Ni duda cabe que estamos en vísperas de que se inicien las campañas electorales. Los camaradas perredistas 
se ponen “bravos” cuando va a haber una lucha electoral y una vez pasada ésta, se vuelven “mansos 

corderos”. 
Lo cierto es que la izquierda poblana y concretamente el PRD, no han sido capaces de llevar a cabo un trabajo 

partidista que les signifique el incremento de su militancia, la creación de infraestructura partidaria. Por eso se 
han ido debilitando. Con un candidato presidencial como Andrés Manuel López Obrador llegaron a tener una 
fuerza que a ellos mismos espantó, pero una vez que el carismático tabasqueño se separó del partido del Sol 
Azteca, las cosas cambiaron radicalmente. 
Vueltos a la realidad, se dan cuenta que en el municipio de Puebla, con cerca de 2 millones de habitantes, 
tienen unos mil 500 miembros, de los que sólo cien, aproximadamente, son militantes reales, según nos 
comentan unos de estos pocos izquierdistas convencidos. 

Ante eso, la “declaracionitis” es lo que les queda para tener presencia. 
Diputados de lujo  
Casi decidida la candidatura de Antonio Gali Fayad para la presidencia municipal por el PAN, 
algunos de los aspirantes se preparan para luchar por diputaciones locales, según se rumora. 

Si esto es así, Fernando Manzanilla Prieto, secretario general de Gobierno; Vargas Chedraui, secretario de 
Salud y algunos otros, formarán parte de la diputación panista en el próximo congreso estatal, porque ambos 
han sido muy buenos funcionarios públicos y seguramente ganarán la elección, porque piensan participar como 

candidatos, nos informan, por el sistema de mayoría relativa. 
Óscar Aguilar, presente 
Don Óscar Aguilar González, aspirante a la presidencia municipal de Puebla, que no fue tomado en 
cuenta en la reunión del martes, en la casa del dirigente estatal Pablo Fernández del Campo, sigue 
en pie de lucha.  
Estuvo presente en el acto de presentación del nuevo delegado nacional priista, en el edificio que ocupa la 

dirigencia municipal. Saludó con abrazo al presidente estatal Fernández del Campo y tuvo un diálogo privado 
con la dirigente municipal, Claudia Hernández, de donde salió sonriente y feliz. Algo supo que nosotros no 
sabemos. 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/1602-nada-para-los-traidores-moreno-
pe%C3%B1a 

 

 
 

(En Punto) 

 
Los pronunciamientos "espontáneos" a favor del rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, siguen brotando de 
manera imparable. 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/1602-nada-para-los-traidores-moreno-pe%C3%B1a
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Ayer tocó el turno a la Asociación Oficial de ex alumnos del Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec 
(CENHCH), que en voz de Daniel Sánchez Flores, integrante del consejo consultivo, expresó su apoyo al 
académico para qué cree usted, pues adivinó: para convertirse en abanderado a la presidencia municipal de 
Puebla. 
"Somos una asociación civil apolítica, que lo hacemos por simpatía y porque sabemos que el señor Enrique 

Agüera Ibáñez es una persona capaz que ha demostrado que puede hacer esto y muchas cosas más en bien de 
nuestra sociedad como lo ha hecho en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla", argumentó. 
Por su parte, Gustavo Carreto Borboa, otro de los integrantes, garantizó que en caso de que algún partido 
político impulse la candidatura del rector, éste tendrá un número importante de votos de parte de la asociación, 
que aglutina a 85 mil personas de 56 generaciones.  

Qué le parece el pronunciamiento. 
La diferencia en esta ocasión fue que los ex "cirqueros", como se les dice respetuosamente a los estudiantes de 

ese centro escolar, no mencionaron al PRI. 
Los "agüeristas" manifestaron que respaldarán al rector sin importar por qué partido se postule. 
Interesante. 
*** 
Quien ya se soltó el pelo y se aventó a confirmar lo que ya era un secreto a voces, que aspira a gobernar el 
municipio de Puebla, es José Chedraui Budib. 
Aprovechando la presentación del nuevo delegado del PRI en Puebla, Fernando Moreno Peña, el empresario 

anunció de manera pública que se inscribirá en el proceso interno de su partido para elegir al candidato a la 
alcaldía. 
"Pepe" Chedraui expuso que cuenta con los atributos para lograr la unidad entre los aspirantes, pero también 
reconoció que en nivel de conocimiento se encuentra por debajo de Agüera, aunque agregó que sería raro que 

no fuera así debido a que el rector lleva rato administrando a la universidad. 
"Les puedo garantizar que no hay candidato elegido. El juego está abierto para cualquiera. Yo he dicho en 

varias ocasiones que la amistad (con Enrique Peña Nieto) no va a definir ningún candidato, hay que ganársela. 
No hay amistades", señaló. 
La baraja de posibilidades sigue abriéndose. 
*** 
Que siempre no habrá descuentos en el cobro de impuestos para los contribuyentes que habitan en colonias de 
la zona en disputa con San Andrés Cholula. 
Irma Adela Fuentes, regidora presidenta de la Comisión de Hacienda y Patrimonio Municipal del ayuntamiento 

de Puebla, subrayó que no habrá "incentivos" para atraer a los colonos de aquella franja, toda vez que sería 
una medida injusta para el resto de los contribuyentes y la confianza de que corresponderán a los servicios que 
les ofrece el gobierno de la capital. 
Pese a que el tesorero municipal, Manuel Janeiro Fernández, anunció hace un par de semanas que el gobierno 

capitalino aprobaría incentivos fiscales para convencer a los ciudadanos de las 36 colonias de la zona limítrofe 
pagaran a Puebla capital sus impuestos, la regidora terminó con cualquier posibilidad. 
Y la verdad, como sostiene, por un tema de justicia, y hizo bien. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2863638.htm 
 

(Palo Dado/Fernando Abraján) 
 
Los Enrique´s 
Pues parece que este arroz ya se coció. En el RIP casi casi tienen a su candidote. Es cuestión de semanas para 
confirmar al iluminado, pero en tanto ya está lista la dupla de los elegidos. ¿Dupla? ¿Pooos no que fueron 4 los 

invitados a la house del delegado tricolor? Ah pues eso sí, se anotaron 4, pero 2 de ellos sólo fueron a hacer 
bulto, pues está más que claro que sólo un par tiene posibilidades y que la otra pareja no ganan pero ni yendo 
a bailar a Chalma.  
Fue el mismo Pablo Fernández del Campo quien cerró la lista suspirantes ¡¡¡Cieeerren las puertas Señores!!! 

Del cuarteto de asistentes, creo, que sólo 2 tienen el suficiente power para echarse un tirito por la alcaldía, 
pero los otros 2 son cuates, son buena onda, son a todo mecate, peeero nada más; no tienen nada que hacer, 
más que legitimar al elegido.  

Siendo realistas sólo el par de Enrique's tiene chance de honrar a su tricolor y recuperar la alcaldía para el RIP, 
porque tanto Pepe Chedraui como Víctor Giorgana no hagan ni en chambritas mentales, vamos pues; no le 
servirían ni para el arranque ni a un candidato del PerDeRé. ¡Ja! creo que exageré. Aunque más bien a ellos 
dos, sí tanto a Pepe como a Víctor; se les ve con más potencial para ocupar una curul que despachando en el 
palacio de Charlie Hall. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2863638.htm
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En suma, que conste que los Enrique's ni me conocen, no soy su cuate ni quiero quedar bien con ellos, pero 
creo que sólo de entre ellos saldrá el candidato. Ahora ¿Quién de ellos 2 será el mero mero patatero? mmm... 
¿Quién será el más cumplidor? ¿Quién tiene más colmillo? ¿Quién es más vulnerable en una campaña? ¿Quién 
se la merece? mmm... pues ya veremos, ya falta menos. 
LOS METROBUCEROS 

"No maaas...quen tanto chicle"... Así se andan quejando los concesionarios que de micro se metieron a 
metro... Si aquellos "empresarios" del transporte que dejaron de lado sus aflojados y ruidosos microbuses y 
que ahora se aventuraron a los camionzotes del metrobús.  
Luego de unas semanas de operación del nuevo juguetito, los transportistas ya andan chillando y pujando 
porque siguen dando su servicio de a barbas, de a gratis pues; y lo peor es que aunque les dicen las 

autoridades del transporte que aguanten, que les van a pasar una lana para alivianarlos; pero lo cierto es que 
los metrobuceros ya sienten gacho porque no han sacado ni para la gasolina. Independientemente de ello, en 

estos 15 días del servicio hemos visto de todo, arrimones, carteristas, ambulantes, percances leves y quejas de 
pérdida de tiempo, todo como parte del arranque del moderno servicio pero al final parece que sólo estamos 
jugando al metrobús.  
El servicio deja mucho que desear según los usuarios, tarda años en pasar cada unidad, nos fuimos con la finta 
de las grandes unidades articuladas y nos dieron puro atole, sólo hay 2 ó 4 unidades con esa característica, ah 
y una jalada que deja ver la ridicules es que cada camión va custodiado por un cochecito que porta la leyenda 
"supervisión" con el logo de la ST, ¿para que no se vaya a perder, o qué?, reitero los metrobuceros están que 

chillan. 
CURISOSIDADES, MONADAS Y OTRAS LINDEZAS 
Curiosidad. Sigue la mata dando. Los pronunciamientos a favor del doctor Agüera no cesan, todos lo quieren, 
todos lo aman, es perfecto. Con él gana el PRI, dicen los grupos de la sociedad que reúne a varios "ex priistas". 

¿Pero y qué dicen los sectores del RIP? 
Monada. Más bien ingenuidad por no llamarle de otro modo. Los consejeros del IEE dicen que los más de 500 

anuncios espectaculares que promueven a políticos no violan la ley electoral porque quienes ahí aparecen no 
piden el voto. ¡¡¡Ja, pues ya nomás eso faltaba!!! 
Lindeza. El diputado Héctor Alonso Granados ya se cree Secretario del Transporte, ayer anunció que con 25 
mdd iniciará la construcción el "monorriel" este año. ¿¿¿what??? Se me hace que al legislador se le durmió el 
gallo y pensó que era día de los Santos Inocentes. ¡¡¡Pásenle un café!!! 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2863639.htm 

 

(La Entrega/Marco Aurelio Mirón) 

 
El Congreso de Mario Riestra 
Aunque el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso local, Mario Riestra Piña, 
aseguró que su compromiso será dignificar la labor del poder legislativo, la realidad es totalmente diferente. 

Tan solo basta observar la página electrónica del dicho órgano para dar cuenta que para los legisladores, la 
reconfiguración de los 26 distritos electorales del estado que fue realizada el año pasado, simplemente no 
existe. 

Mientras Riestra Piña está más concentrado en subirse a la arena electoral y salir junto con sus compañeros 
panistas, Josefina Buxadé y Jesús Zaldívar, para apoyar a Antonio Gali, secretario de Infraestructura, como 
potencial candidato a la presidencia municipal, la nueva realidad distrital está fuera de lugar. 
El portal electrónico del Instituto Electoral del Estado (IEE) da muestra que para la elección de julio próximo 
habrá siete distritos correspondientes al municipio de Puebla, así como tomar en cuenta a San Andrés Cholula 
como nuevo distrito. 

Sin embargo, para el poder legislativo encabezado por Mario Riestra, todavía no toman en cuenta las 
modificaciones del mapa distrital. 
Ni Mario Riestra ni el comité de Tecnología de la Información o la comisión Especial Electoral, muestran 
preocupación por actualizar la configuración de los distritos electorales. 

El portal electrónico del Congreso existen todavía seis y no siete distritos de la capital, sino tomar en cuenta 
todavía a San Andrés Cholula o la división hecha en Tehuacán. 
Si Mario Riestra quiere, como según se comprometió, a dignificar la tarea del Congreso, debiera empezar por 

actualizar la nueva realidad distrital de Puebla.  
En el IEE puede apoyarse para recibir la asesoría gratuita y cumplir con esa responsabilidad. 
** 
La cargada a favor del rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, para convertirse en el próximo candidato 
priista a la presidencia municipal de Puebla, la consideran algunos un tanto burda. 
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Y no es porque el académico carezca de la simpatía de varios sectores sociales o de un fuerte nivel de 
posicionamiento, sino porque las manifestaciones a favor vienen de organizaciones poco conocidas, por no 
decir prácticamente inexistentes. 
Poco se sabe de asociaciones como Fuerza Joven Movimiento, Causa Común por Puebla, Unión de Poblanos en 
el Exterior, Fuerza Joven y Conciencia Innovadora, o Mujeres y Más Mujeres" y Liberales. 

Lo cierto es que en siguientes días seguirán surgiendo cada vez más "agrupaciones" que externen su simpatía a 
favor de Enrique Agüera.  
Habrá que esperar -sentado-- si pasando el proceso comicial, esas organizaciones salen a la luz pública para 
exponer sus puntos de vista sobre temas de interés público.  
Mientras tanto, el rector de la BUAP se desintoxicará un poco del tema político pues está en Washington, DC, 

por motivos académicos. 
** 

Conforme avanzan los días y rumbo a las definiciones de candidaturas, algunos nombres empiezan a cobrar 
fuerza y posicionarse como los más viables a obtener la nominación del PRI a presidente municipal. 
Tal es el caso de Jacobo Aguilar Sánchez en el municipio de Tehuacán, mientras en Cuautlancingo con Hugo 
Tepox Paleta, Enrique Rivera Reyes en Chignahupan. 
En Atlixco suena con insistencia el nombre de Ariadna Ayala Camarillo. Ellos continúan realizando un trabajo 
intenso con las bases priistas y a su vez cuentan con el apoyo de organizaciones como CTM, Fundación Isidro 
Fabela, Fundación Colosio, el Frente Juvenil Revolucionario y de otras Asociaciones de la Sociedad Civil. 

Mención aparte merece José Luis Gómez, personaje que tiene fuerte presencia entre la población de 
Tlatlauquitepec. 
Si el PRI busca ampliar sus posibilidades de triunfo en ese municipio, no debe cometer el error de la elección 
pasada, cuando Javier López Zavala lo dejó fuera de la candidatura pese figurar como el aspirante más fuerte. 

Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, debiera mandar a llamar a rendir 
cuentas a Miguel Cano Hernández, policía municipal y encargado de la patrulla p-292. 

Sobre el uniformado pese una denuncia plasmada en la averiguación previa 389/2013 Centro y una queja ante 
la Comisión de Derechos Humanos, debido a la negligencia en su actuar. 
Cano Hernández, quien ya utilizó como base permanente las inmediaciones del CENCH, lejos de brindar 
protección y cuidar el orden público, se dedica a proteger a sus "amigas" aunque sean responsables de cometer 
accidentes automovilísticos. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2863643.htm 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 

 

La noche de los cuchillos largos, oscurece al Yunque 
Los principales pilares de El Yunque para enfrentar políticamente el 2013 se encuentran carcomidos y a punto 
de derrumbarse. 
En los próximos días se habrá de definir al aspirante del PAN a la alcaldía de la capital (y muchas candidaturas 
más), por lo que el Yunque requiere de aplicar todas sus fuerzas y recursos para contener la avalancha 
morenovallista. 

Sin embargo, resulta que la UPAEP, su institución insignia, estará sumida en un conflicto que jamás 
imaginaron, y sus funcionarios confrontados entre sí y aplicados a salvar su chamba antes que a operar en 
Acción Nacional. 
En tanto, el sector privado poblano queda enormemente inmiscuido en estos conflictos, pues ante la falta de 
cuadros competitivos en el PAN, la carta del Yunque para la candidatura a la alcaldía de la capital es el recién 
renunciado presidente del CCE estatal (Franco Rodríguez Álvarez), lo que no deja de ser una solución forzada 

que compromete también la estabilidad y el control de Coparmex, Canaco y otras influyentes organizaciones 

empresariales. 
A esto hay que agregar la pugna por el control del CEN del PAN, en la que el Yunque ha quedado en muy 
incómoda posición,  confrontado con Felipe Calderón, con un Gustavo Madero que le salió respondón y con 
Manuel Espino que no cosechó nada de la traición al PAN, y podría ser desplazado como la fuerza hegemónica 
que ha sido los últimos 12 años. 
El Yunque vive la peor situación de su historia, puede perder en los próximos meses el control del CEN del PAN, 

el del PAN en Puebla y las candidaturas de este 2013, y en el peor de sus mundos posibles, la propiedad de la 
UPAEP. 
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Enfrente tienen estructura, recursos, descaro y una abierta campaña morenovallista para arrebatarle la 
candidatura a la presidencia municipal de Puebla. 
Así, el futuro luce desolador, pues la principal fuente de empleo en el sector público para panistas (El 
Ayuntamiento de Puebla) se cerrará, amén de la persecución política contra todo aquello que huela a los 
intereses del alcalde Eduardo Rivera Pérez. 

La noche de los cuchillos largos. 
Por confiados. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9723&Itemid=70 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
Los Delegados de Pepe Chedraui 
El 16 de enero publiqué que una señal indudable para Pepe Chedraui sería que los nombramientos de los 
delegados federales más importantes –llegados a Puebla y, ahora se ve, a otros estados- salieran de la lista que 

entregó por esos días a Los Pinos. 
En palabras del clásico (Germán Sierra Sánchez), escribí que ésa sí sería una “pinche señal” –en el buen sentido 
de la expresión- de que las cosas estaban marchando por la ruta correcta. 
También dije que en caso de que los delegados que el gobierno federal designara en Puebla no fueran adictos a 
él, las cosas no serían nada fáciles para que su candidatura creciera, se consolidara y se confirmara. 
Los delegados, subrayé, eran básicos. 
Y es que ellos son los operadores que hacen ganar o perder una elección. 

Escribí más: 
“De entrada: el inminente arribo de Juan Manuel Vega Rayet como delegado federal de la Sedeso y coordinador 
de delegados en Puebla no obedece a la lógica planteada líneas atrás. 
“Y es que el ex diputado llega a esa doble posición gracias a sus propios méritos. 
“Ése no es obstáculo para Pepe Chedraui. 
“Al contrario. 
“Es una fortaleza. 

“Aunque la lógica dice que para que una candidatura prospere debe tener el pleno apoyo de la Federación. 
“La señal está en la cancha de Los Pinos. 
“Los días que vienen serán reveladores. 
“Pepe es bien visto en el ámbito del nuevo gobierno. 
“Todos los días, invariablemente, entra en contacto con Luis Videgaray, Miguel Ángel Osorio Chong e Ivonne 
Ortega. 

“Pero no es suficiente. 
“Y él lo sabe. 
“Hacen falta señales más claras que traigan en la valija recursos económicos y operadores fieles. 
“Cierto: ya le entregaron la Presidencia del Comité Directivo Estatal en la persona de Pablo Fernández del 
Campo, a quien Pepe impulsó  a esa posición luego de que lo desechó como coordinador de su precampaña. 
“Lo que espera ahora es el apoyo suficiente para que sus números en las encuestas crezcan a la par de sus 
aspiraciones. 

“Va bien, pero le falta generar certezas. 
“Tiene, por lo pronto, hasta la tercera semana de febrero para ello. 
“El despacho ‘Sostén’ –enviado por cortesía de Rosario Robles Berlanga- ya hizo lo suyo, que fue muy poco, 
pues Pepe ha crecido por sus propios méritos. 
“En el centro del poder lo ven como un perfil ciudadano doblado de empresario exitoso: carismático, agradable, 
cercano al presidente. 

“Lo que falta ahora es acuerparlo, darle punch, meterlo en la mente del imaginario colectivo y convertirlo en lo 

que tanto desea el PRI de Peña Nieto: un candidato triunfador. 
“En las diversas encuestas que circulan sobre el próximo proceso electoral, Puebla se ve como uno de los puntos 
más complejos. 
“De ahí la importancia de las señales contundentes. 
“El aquí y el ahora. 
“Lo demás vendrá solo. 

“Con el viento. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9723&Itemid=70
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“Con las rápidas aguas de los ríos.” 
Hasta aquí la cita necesaria. 
Pasados los días, pasadas las semanas, algo queda claro: los delegados que ya llegaron obedecen a señales 
enviadas desde el iPad de Pepe Chedraui. 
Y algo más: con los acuerdos que hizo con dos personajes necesarios: Juan Carlos Lastiri y Juan Manuel Vega 

Rayet. 
Ya lo dijo Catulo: las rápidas aguas de los ríos traen peces más rápidos.   
Las Reformas Incómodas. Los tiempos se adelantaron y lo que se buscaba pasar con bajo perfil es hoy el 
centro de la polémica. 
Las reformas estructurales (la energética y la fiscal) ocupan las principales mesas de debates. 

Todos los días, a todas horas, tanto los funcionarios del gobierno federal como los dirigentes nacionales del PRI 
tienen que salir a decir que no, que nuncamente, se privatizará PEMEX ni subirán los impuestos. 

Hábilmente, Andrés Manuel López Obrador metió el tema en la agenda. 
Y lo que queda de la izquierda –los patéticos “Chuchos”- también se han montado en esos temas. 
El primero por razones naturales. 
Los segundos: por razones de pesos y centavos. 
Lo real, lo cierto, es que hoy por hoy los priistas tienen que salir a negarlo todo. 
Y al negarlo terminan por afirmarlo. 
La verdad es que estos temas no estaban en la agenda del primer semestre. 

Hábilmente, con maniobra de cirujano, el gobierno federal envió las iniciativas de reforma al segundo periodo 
ordinario de sesiones, una vez que las elecciones de 2013 hubiesen concluido. 
El fin era clarísimo: que las reformas –impopulares por naturaleza- no ensuciaran las elecciones locales en las 
que el PRI tiene puestas las miradas. 

Pero las cosas se salieron de control y todo indica que el factor de las reformas estará sobre la mesa de los 
comicios que vienen. 

Grave problema para el PRI, una vez que se terminarán contaminando los procesos. 
Nadie quiere más impuestos. 
Menos aún el IVA a medicinas y alimentos. 
Nadie quiere que se privatice PEMEX. 
Y aunque entre lo que es y lo que será hay un mar de matices, para la gente común ya hay un agravio en el 
horizonte. 
Y doble. 

Y si como todo indica, el PRI integra a su Acta de Fe Pública –léase Declaración de Principios- los temas de la 
privatización de áreas estratégicas de PEMEX y el IVA en alimentos y medicinas, la cosa estará del nabo. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4936 

 

 
 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
Lozano, señor de tempestades 
Se ajustó el saco impecable azul marino, enderezó los finos anteojos que lo ponen a salvo de la miopía que 

padece y colocado tras el escritorio del set de televisión de la empresa para la que hacía comentarios 
editoriales soltó: van a ver qué madriza le voy a poner al “rayito de la esperanza”. 
El jefe de piso dio la señal de inicio y el comentario televisivo estuvo dedicado de principio a fin, a descalificar a 
quien en ese 2003 era jefe de Gobierno del DF, Andrés Manuel López Obrador. 
Rescato el episodio para ubicar en una dimensión más precisa al senador Javier Lozano Alarcón. Bien se le 
podría definir como señor de las tempestades. 
Su perfil de golpeador de movimientos de la izquierda ha sido cincelado desde que tuvo acceso a la alta 

burocracia del gobierno federal, cuando Ernesto Zedillo era presidente, aunque sus inicios tengan orígenes 
salinistas, en ese “viejo PRI”, coartada fácil para lucir prendas panistas que antes condenó, como candidato a 
diputado federal priista en el 2000. 
Ayer que la Suprema Corte de Justicia de la Nación dio portazo al líder electricista, Martín Esparza con la 
negativa para que sindicalizados del SME fueran contratados por CFE, fue el primero en celebrar el fallo, en una 
muestra inequívoca de la rudeza innecesaria. 
“Nuevamente reconozco a @FelipeCalderon su decisión valiente, legal, pertinente y oportuna de extinguir Luz y 

Fuerza del Centro”, escribió en su cuenta de Twitter, ignorante de la circunstancia por la que atraviesan unos 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4936
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10 mil habitantes del municipio de Juan Galindo, en la sierra norte de Puebla. 
Empobrecido aún más, el asentamiento languidece desde que los hombres del pueblo se quedaron sin trabajo 
luego del cierre de Luz y Fuerza del Centro, que el ejecutor de Felipe Calderón Hinojosa orquestó. 
Pudo haber sido “valiente” y “legal” desaparecer la paraestatal, pero no justa. A la luz del resultado de la 
iniciativa del expresidente: padres de familia carecen de ingreso, la economía está paralizada y la desesperanza 

se observa por falta de alternativas planteadas desde las instituciones. 
El impulso y el desquite se convirtieron en política pública en el sexenio pasado, definen detractores del último 
régimen panista. Tal vez no estén tan equivocados. 
No es extraño por eso que durante la búsqueda del voto para llegar al Senado de la República, en 
Huauchinango “Lozano fue corrido a jitomatazos y huevazos casi al final de la campaña”, describió el periodista 

Ernesto Aroche en el portal animalpolitico.com en julio del 2012. 
Así es el senador por Puebla que de su ficha en el sitio oficial del Senado, decidió obviar su pasado político 

y público, a diferencia de la mayoría de sus compañeros de bancada que lucen con orgullo su pasado militante 
en el PAN. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Operador electoral bajo sospecha 
Un personaje que en el Comité Ejecutivo Nacional del PRI ha comenzado a ser visto con recelo es el 

sustituto de José Alarcón Hernández dentro de la Secretaría de Acción Electoral del Comité Directivo 
Estatal, área que encabeza Pablo Fernández del Campo Espinosa. 
Me refiero a Carlos García Mendoza, quien fue director jurídico del ayuntamiento de Puebla en la 
gestión de Enrique Doger Guerrero y su representante en el Consejo Distrital número 9 del Instituto 
Federal Electoral (IFE) en las elecciones del 1 de julio del año pasado. 
En una reunión nacional de operadores electorales priístas, efectuada a principios de año, el propio 

José Alarcón se encargó de hacerlo pedazos delante de César Camacho Quiroz y Samuel Aguilar 
Solís, presidente y secretario de Acción Electoral del CEN del PRI, respectivamente. 
Y lo hizo fiel a su estilo y sin recurrir a sesudas explicaciones. Sólo contó que el día de la jornada 
electoral Carlos García estuvo muy atento de la elección de Enrique Doger como candidato a diputado 
federal, sin preocuparse por la votación de Enrique Peña Nieto y de las candidatas del PRI al Senado, 
en ese distrito de la capital poblana. 
Alarcón incluso le refirió a César Camacho que en la madrugada del 2 de julio tuvo que nombrar un 

representante emergente en el Consejo Distrital número 9, porque el de Enrique Doger se 

desapareció y nunca pudo localizarlo. 
No está de más recordar que ese distrito fue el único donde el PRI ganó en la capital, pero sólo en la 
elección de diputados federales, pues en la presidente de la República y senadores sus candidatos se fueron 
hasta el tercer lugar. 
*** 
Si usted quiere conocer cuánto trabajan los legisladores poblanos, le recomiendo hacer clic aquí, 

pero si anda con el tiempo limitado permítame hacerle un pequeño resumen. 
Los legisladores que durante el primer periodo de sesiones de la actual legislatura tuvieron el 100% de 
asistencia fueron: el senador Javier Lozano Alarcón, del PAN; y los diputados Julio Lorenzini Rangel, del 
PAN; Ana Isabel Allende Cano, Laura Guadalupe Vargas Vargas y María del Rocío García Olmedo, del 
PRI. 
Por el contrario, los que más faltaron fueron Carlos Sánchez Romero, coordinador de los diputados 

priístas, quien acudió al 84.4% de las sesiones; la panista María Isabel Ortiz Mantilla, la perredista Roxana 

Luna Porquillo, y el priísta Víctor Emanuel Díaz Palacios, que asistieron al 87.5% de las sesiones. 
Ahora bien, quienes participaron en el 100% de las votaciones fueron los diputados Julio Lorenzini, del 
PAN;Jesús Morales Flores, Laura Guadalupe Vargas y María del Rocío García, del PRI. 
Los que menos participaron en las votaciones de la Cámara Baja fueron la perredista Roxana Luna, 
quien votó en el 53.5% de las ocasiones; el priísta Javier López Zavala y el panista Néstor Octavio Gordillo 
Castillo, que sólo participaron en el 79.1% de las votaciones. 

Aunque también habría que decir que Roxana Luna y López Zavala son los diputados poblanos con 
más intervenciones, iniciativas y puntos de acuerdo presentados en tribuna. 

http://www.pan.senado.gob.mx/index.php/senadoresalfa/864-javierlozanoalarcon
http://www.pan.senado.gob.mx/index.php/senadoresalfa/864-javierlozanoalarcon
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
http://www.adnpolitico.com/legisladores
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*** 
Simón dice: 
“Debemos desconfiar unos de otros. Es nuestra única defensa contra la traición.” 
Tennessee Williams (1911-1983) Dramaturgo estadounidense. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 

 
Lo Que No Dijo el Procurador Sobre un Secuestro 
El pasado viernes la Procuraduría General de Justicia de Víctor Carrancá Bourguet dio cuenta, a través 
de un comunicado de prensa, del rescate de un menor de 14 años de edad víctima de secuestro y de 
la detención de ocho integrantes de una peligrosa organización criminal a la que, además, se le 
aseguró armas de grueso calibre y precursores para la elaboración de drogas sintéticas. 
La PGJ señaló que fue a través de labores de inteligencia de la Dirección General de Atención a Delitos de 

Alto Impacto como se rescató al preadolescente, el cual se encontraba privado de su libertad desde el 
lunes 21 de enero y por cuya liberación exigían 100 mil dólares y 500 mil pesos mexicanos. 
También aseguró que al secuestrado lo mantenían en una casa de seguridad de la ciudad de Atlixco, donde 

se aprehendió a Ernesto Wilfrido Ramírez Cerón, alias “El Neto”, de 38 años de edad, originario y vecino de 
Atlixco Puebla; Marcos Ayala Ruiz y/o José Luis Velázquez González, alias “El Drogo”, de 23 años de edad, 
originario y vecino de Guatemala, y Víctor Iván Castro Romero, alias “El Conejo” y/o “Piraña”, de 27 años de 

edad, originario del Estado de México y vecino de Atlixco, Puebla. 
Además: Daniel Cruz Ovalle, alias “El Güero”, de 34 años de edad, originario y vecino de 
Guatemala; Alejandro José Sosa Sosa, alias “El Blacky”, de 32 años de edad, originario y vecino de 
Guatemala; Michael Antonio López Martínez, alias “El Toño” y/o “El Placa”, de 28 años de edad, originario y 
vecino de Guatemala; Miguel Ángel Juárez Campantintla, alias “El Charolas”, de 28 años de edad, originario 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://www.e-consulta.com/2013/images/notas/2013/01/04/130130-corte01.jpg
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y vecino de Atlixco, y un menor de edad. 
En su comunicado, la Procuraduría precisó que se logró el aseguramiento de cuatro armas de fuego, 
cargadores para AK-47 y R-15, dos granadas de fragmentación, nueve equipos de telefonía celular y 19 toneles 
de color azul con precursores para la elaboración de drogas sintéticas. 
La PGJ difundió el boletín en todos los medios de comunicación –que por supuesto destacaron la noticia- y 

cerró así un capítulo exitoso en el combate a la delincuencia organizada. 
Sin embargo, tal esfuerzo informativo se quedó corto. Y es que hubo algo esencial que no se comunicó. 
Lo que el procurador Víctor Carrancá no dijo es que la víctima del secuestro es el hijo de una 
importante funcionaria del gobierno de Rafael Moreno Valle. 
El menor de 14 años fue interceptado alrededor de las siete de la mañana del lunes 21 de enero cuando se 

dirigía, como todos los días, a la institución privada (el Colegio Americano de Puebla) donde estudia 
el segundo año de secundaria. 

Iba a bordo del automóvil marca Porsche que sus padres le regalaron y que usaba cotidianamente para 
realizar sus traslados. 
Prácticamente en las afueras de su domicilio, el preadolescente fue subido a una camioneta y llevado al 
escondite de Atlixco. 
De más está decir que una vez que se denunció el secuestro, la Dirección General de Atención a Delitos de Alto 
Impacto dio al caso la más alta prioridad. 
No podía ser de otra forma. Ello permitió que en menos de tres días se lograra rescatar 

prácticamente ileso al hijo de la colaboradora del mandatario y detener a la banda delictiva. 
Una verdaderamente peligrosa, tanto que creyó poder salirse con la suya a costa del sufrimiento y el 
dolor de una familia con nexos directos, directísimos, con el poder local. 
El mismo que, como se ve, tampoco está a salvo del crimen organizado, el cual 

en 2011 concretó 63 secuestros y 22 en 2012, de acuerdo con el Diario Oficial de la Federación del pasado 
viernes 25 de enero. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 

 
Doblegan a Dolores Parra 
La Comisión para el Acceso a la Información Pública (CAIP) ordenó a la presidenta municipal de San Pedro 
Cholula, Dolores Parra, entregar copias de los certificados o títulos académicos de los encargados de la 
Tesorería, Sindicatura y Contraloría.  
Dolores Parra se ha caracterizado por encabezar una de las peores administraciones en San Pedro Cholula y su 

negativa para otorgar información es un reflejo de los miedos que la acompañan. 
 Quizá teme que se compruebe que sus colaboradores son “licenciados cachirules” como ocurre con el alcalde 

Eduardo Rivera que tiene entre sus personajes de confianza al ciudadano Iñigo Ocejo y que ilegalmente se 
ostentaba como licenciado o el caso del ciudadano Arturo Botello que presumía ser contador y no era tal. 
El trabajo de la periodista Mayra Apan ya acorraló a Dolores Parra y ahora deberá entregar la información 
requerida.  
Y regreso a la pregunta: ¿A qué teme Dolores Parra?  

Sin duda que la presidenta municipal deja muchas dudas en la seriedad y eficiencia de su trabajo y ahora se 
suma esa necedad de negar información a los ciudadanos.  
Dolores Parra debe recordar que no es su Ayuntamiento, no es su Gobierno, no es su dinero el que gasta (o 
malgasta). Dinero, Ayuntamiento y Gobierno son de los ciudadanos y tenemos derecho a saber qué tipo de 
personas administran los recursos públicos.  
Para fortuna de las personas que viven en San Pedro Cholula ya faltan menos meses para cerrar este penoso 
capitulo protagonizado por Dolores Parra. 

 **      **      **  
Si en verdad Fernando Moreno Peña quiere encontrar a los traidores del PRI que son aliados de Rafael Moreno 

Valle, sólo debe pedir una síntesis de prensa para entender la actitud sumisa y cómplice de sus diputados 
locales y anteriores dirigentes.  
Ahí están los casos de Fernando Morales y Edgar Salomón Escorza que convirtieron al PRI, y su bancada en el 
Congreso, en una caricatura de oposición y formaron durante dos años parte del equipo del gobernador, Rafael 

Moreno Valle.  
Y también debe revisar cada uno de los casos de los diputados locales para entender por qué, en la práctica, 
son verdaderos empleados de Rafael Moreno Valle.  

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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El delegado necesita dar un golpe certero que legitime su llegada y que demuestre que en verdad meterá en 
cintura a los traidores del PRI y les quitará lo agachones ante Rafael Moreno Valle.  
Sus amenazas de castigo a los traidores son palabras y eso no asusta a nadie.  
Se requieren acciones para creerle.  
**      **      ** 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35785:doblegan-a-dolores-
parra&Itemid=137 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
:Que en los indicadores del crecimiento económico la entidad poblana se mantiene como el estado que 
mantiene su actividad en ascenso con el 7.6 por ciento al tercer trimestre del 2012, de acuerdo al reporte del 

INEGI, un buen acicate para el arribo de inversiones. 
Empero no todas son cifras alegres porque los indicadores macroeconómicos falta se reflejen en la economía 
doméstica de las familias, un ingreso per cápita que no depende únicamente de los buenos resultados de la 
economía local. 
:Que posterior al “n” destape de Enrique Agüera Ibáñez como candidato del PRI a la presidencia municipal, que 
corrió ahora a cargo de los “Niños Héroes” egresados del Centro Escolar, hoy hará la propio el exdirigente 

sindical de la sección 1 del SNTSS, Fernando Rojas Cristerna. 
A este acto del ritual priista se une Alberto Guerrero, quienes integran la Organización Estatal Progreso Social 
con Democracia. 

:Que el empresario José Chedraui Budib de plano bajó la guardia y se precipitó al admitir que no tiene el 
posicionamiento con el que cuenta el rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, en la puja por 
la candidatura del PRI. 
Además, advierte que de no resultar nominado a la alcaldía de la ciudad capital, que ni lo consideren en la lista 

de abanderados a una diputación local; falta lo que decida la dirigencia del partido donde milita. 
:Que sólo uno de los aspirantes a uno de los cargos de elección popular le atribuyen un gasto promedio de un 
millón de dólares en su promoción, pero no necesariamente se ha reflejado en las encuetas de medición. 
La agencia encargada de diseñarle la estrategia de posicionamiento pinta su raya y aclara dos asuntos: 
primero, que no su responsabilidad que su cliente no haya despuntado en las encuestas y, segundo, firmaron el 
contrato de asesoría, mucho antes de las definiciones en la integración del gabinete federal. 
:Que el staff del gobernador de Veracruz, Javier Duarte, demostró mayor capacidad de oportunidad y talento 

para concertar un encuentro con el príncipe de Asturias y ganarse los reflectores para salir en la foto en la sede 
de la monarquía de España. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9171127 
 

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
IEE: de la omisión a la complicidad 

De atípico es como se puede calificar al proceso electoral, que concluirá con las elecciones del 7 de julio para 
renovar los 217 ayuntamientos y elección de 26 diputaciones de mayoría relativa. 
Con un organismo electoral ciudadano que ha pasado de la contemplación a la complicidad, las decisiones en 
los principales partidos políticos en torno los métodos de elección de sus candidatos se ha desbordado y no hay 
autoridad que lo frene o regule. 
No hay municipio, barrio, colonia, ejido en territorio poblano que no esté bombardeado con mensajes directos o 
encubiertos de quienes, partidos políticos o aspirantes, donde se promueven en anuncios panorámicos, bardas 

o medios impresos. 
Prácticamente la autoridad electoral abrió la compuerta a las promociones personales, superando con mucho la 

etapa de las precampañas previa a las campañas electorales. 
Desenfrenados, los actores políticos de todos los colores partidistas han hecho derroche de recursos materiales 
y económicos a todos los niveles, lo mismo en las zonas rurales que en los grandes centros urbanos de la 
entidad poblana. 

Si la autoridad electoral realizará una medición medianamente seria, la economía subterránea de las campañas 
sin campañas formales superaría cualquier presupuesto anual o el techo financiero de una ciudad mediana del 
estado. Es legítima la aspiración de los ciudadanos a ocupar un cargo de elección popular, el derecho de los 
partidos político a retener o ganar una alcaldía o un distrito electoral, lo que enturbia una contienda 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35785:doblegan-a-dolores-parra&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35785:doblegan-a-dolores-parra&Itemid=137
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9171127
http://impreso.milenio.com/
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democrática es la falta de reglas, autoregulación en los partidos y el canibalismo político. 
Como si no existieran, salvo el papel que creen cumplir como simples burócratas que administran la recepción 
y recuento de votos, los consejeros electorales locales han dejado hacer de todo a todos, en detrimento de la 
ley de la autoridad propia del IEE. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9171123 

 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 

Cruzada antitraidores 

Muchas fueron las reacciones, los comentarios, los pronósticos, las especulaciones, los deseos, las críticas y los 
anhelos sobre la presentación pública de Fernando Moreno Peña, nuevo delegado en Puebla del CEN priista. 
A los priistas los ojos les brillaron cuando lo vieron.  
Varios de los presentes, aunque usted no lo crea, los priistas de antiguo pelaje, dijeron: “Por fin se nos abrió el 
camino al cielo”. 
Y es que algunos dicen que ayer, en el Comité Municipal del PRI, se dio el grito de guerra a la bufalada tricolor, 
misma que se dio cita para flanquear a sus líderes en Puebla, Pablo Fernández del Campo, dirigente estatal; 

Claudia Hernández Medina, dirigente municipal; Fernando Moreno, delegado nacional, y José 
Encarnación Alfaro Cázares, secretario de Organización. 
Lo cierto, sí, es que el ayer el PRI pareció haber despertado de su letargo. 
La cargada priista parece que resucitó y ya vela armas.  
Las armas electorales para intentar dar la mejor de sus batallas el próximo 7 de julio, cuando se renueven en 

las urnas las 217 presidencias municipales y las 41 diputaciones locales. 

El PRI, por fin, lanzó sus primeros misiles al más fuerte de sus adversarios en Puebla, quien cocinó a fuego 
lento -desde el Cerro de Loreto- su estrategia para ganar en 2013. 
Quien preparó el escenario, los organismos y las instituciones para ampliar y postergar su poderío. 
Quien se atreverá a medir fuerzas con el presidente de México, Enrique Peña Nieto.  
Hoy, los priistas, son otros. 
Pablo Fernández del Campo, ya empezó a destaparse y a endurecer su discurso contra el gobernador del 
estado, Rafael Moreno Valle Rosas, el gran obstáculo de su partido para ganar las elecciones entrantes. 

Los mensajes de los priistas al mandatario poblano fueron muchos, muy variados. 
Advirtieron que no permitirán que en su partido meta mano.  
Le recomendaron que se dedique a gobernar y les deje la elección a los partidos políticos. 
Fernando Moreno, emplazó a los priistas traidores. Les advirtió que no tendrán ni compasión, ni cargos.  
A los diputados locales les recordó que tienen una responsabilidad por su partido. Que si tienen compromisos 

que se alineen y se ciñan a cumplir con el PRI. De lo contrario, dijo, habrá consecuencias. 
Los mensajes del delegado nacional del PRI, sin duda, tienen varios destinatarios: Edgar Salomón Escorza, 

Fernando y la familia Morales, Juan Carlos Natale, otros marinistas, incluso, y muchos, muchos otros priistas 
a los que calificaron ya como traidores… 
-----------------   
* Posdatas 
Dóger, se mueve… 
Ni tardo, ni perezoso, el diputado federal priista, Enrique Dóger Guerrero, ya empezó a moverse en el 

ámbito nacional para ganar bonos e intentar hacerse de la candidatura al ayuntamiento de Puebla por segunda 
ocasión. 
Ayer, tan sólo saludo y habló -por unos minutos- con el presidente de México, Enrique Peña Nieto, en la 
sesión plenaria de los diputados federales del tricolor, llevada a cabo en el Camino Real de Polanco, ciudad de 
México. 
En el mismo evento, tuvo la suerte de saludar, también, al secretario de Hacienda, Luis Videgaray Caso; 

además que compartió la mesa con el coordinador de los diputados federales priistas, Manlio Fabio Beltrones. 

Por cierto, Enrique Dóger, me dicen, conoce muy bien al nuevo delegado nacional priista enviado a 
Puebla, Fernando Moreno Peña, toda vez que coincidieron como rectores, en su momento.  
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Cucz%20e%20-%20iEiEu%20ieouys&id=2342 

 
 

 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9171123
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Cucz%20e%20-%20iEiEu%20ieouys&id=2342
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(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 

 
Intentan colocar a Aguilar Chedraui como candidato del PAN en Texmelucan 
En el distrito de San Martín Texmelucan, utilizando a los operadores del Poder Ejecutivo, se ha empezado a 
medir el posible impacto de que Jorge Aguilar Chedraui, el titular de la Secretaría de Salud (Ssa), pudiera ser el 
próximo candidato del PAN a diputado local. Sobre todo ante las nuevas condiciones de la geografía electoral, 
que ahora benefician al partido albiazul en esa demarcación, además de que en Acción Nacional no hay 
aspirantes fuertes a dicha posición. 

Esa posibilidad se genera a partir de que en Casa Puebla ha crecido el temor de que el PAN y sus aliados 

pudieran ser derrotados en la capital en los próximos comicios locales, ante la actitud de la dirigencia nacional 
del PRI de recuperar las plazas más emblemáticas del estado. 
Ante esa circunstancia, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas ha dado un giro de 180 grados a su proyecto 
de convertir a algunos de sus más cercanos colaboradores en candidatos a diputados por los distritos de la 
capital, y ha decidido que contenderán en demarcaciones en donde tengan mayores garantías de triunfo. 

Por esa circunstancia se determinó que Fernando Manzanilla Prieto, el titular de la Secretaría General de 
Gobierno, será candidato del PAN en San Pedro Cholula. Y por ello, el pasado domingo el funcionario realizó 
una Jornada de Lectura, como las que antes hacía en las juntas auxiliares de Puebla, para que fuera su primer 
acercamiento con la clase política y la opinión pública cholulteca. 
A esa jornada se llevaron actores de Televisión Azteca, a médicos y enfermeras de la Secretaría de Salud, a los 
responsables de atender conflictos agrarios y diversos asuntos de orden social, además de que se regalaron 
libros y se ofrecieron desayunos gratuitos. Es decir fue un acto electoral disfrazado con labores de fomento de 

la lectura. 

 Para los planes futuros del jefe del Poder Ejecutivo es vital ganar la mayor cantidad de diputaciones y 
mantener el control del Congreso con legisladores que sean de su grupo, aunque pierda las principales 
alcaldías. Y en ese sentido se ha empezado a medir a Jorge Aguilar en varios distritos para buscar el que le dé 
mejores condiciones de triunfo. 
Se sabe que en San Martín Texmelucan la Delegación de la Secretaría General de Gobierno y la Coordinación 
de Desarrollo Educativo, encabezada esta última por Abel Julián Morales Ortega, han empezado a medir las 

condiciones para que Jorge Aguilar Chedraui pudiera ser el candidato, además de sugerirlo a algunos actores 
políticos de la cabecera. 
Las ventajas que se han planteado para Jorge Aguilar es que en el último proceso de redistritación el municipio 
de Huejotzingo dejó de pertenecer a la demarcación de San Martín Texmelucan, lo cual fortalece al PAN, ya que 
dicha comunidad tiene un alto índice de votación a favor del PRI y ahí los conflictos entre los diferentes grupos 
del PAN son una constante. 

Una segunda ventaja es que Aguilar Chedarui tendría de aliado, en el distrito, al actual diputado local Edgar 
Salomón Escorza, que aunque es del PRI y finge haberse vuelto crítico del gobierno del estado, en realidad es 

un personaje cercano a los intereses del gobernador. Es un legislador que tiene una pésima ante el electorado 
de Texmelucan, pero sabe operar a muchos grupos del tricolor que podrían ser usados a favor del actual titular 
de la Ssa. 
Otro factor favorable es que entre los panistas Edgar Garrido y Juan Escalante empieza a haber una enconada 
disputada por la candidatura a alcalde de San Martín Texmelucan; mientras que a la nominación de aspirante a 

diputado no hay interesados. Se había dicho que iba a buscar postularse el ex alcalde Apolonio Méndez, pero 
hasta ahora no ha tenido el activismo necesario para arribar a esa posición. 
Por otro lado las desventajas que enfrentaría Aguilar, son más fuertes que las ventajas. 
Aguilar Chedraui tiene un insignificante posicionamiento en el distrito. La única vez que lo ha visitado fue con 
motivo de una inundación. Fuera de ello, nunca se ha preocupado por los problemas de la región. 
Además, si algo caracteriza a los simpatizantes y militantes panistas de San Martín Texmelucan es que no 
toleran la imposición de candidatos. Cuando han tenido malos abanderados a puestos de elección popular 

otorgan un voto de castigo al albiazul. Ese fenómeno se ha observado por los menos en dos ocasiones. 

Y en ese sentido, Aguilar Chedraui no tiene arraigo en San Martín Texmelucan y carece de identidad con el 
PAN. Lo único que le beneficia es ser uno de los hombres de mayor confianza del gobernador. 
Por si fuera poco, el mayor problema que enfrentaría Jorge Aguilar es que San Martín Texmelucan ha sido un 
municipio desdeñado por Rafael Moreno Valle Rosas. 
En toda la demarcación no hay una sola obra de la administración morenovallista y por tanto, será difícil que 

sea aceptado un político, cuya principal atractivos es ser parte de la facción del jefe del Poder Ejecutivo. 
En un par de semanas se sabrá si se decide mandar a Aguilar Chedraui como candidato por San Martín 
Texmelucan. 
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Pero por ahora queda claro que los hombres cercanos del gobernador que van a ser candidato han entrado en 
una etapa de alta vulnerabilidad por la decisión del presidente Enrique Peña Nieto, de que el tricolor debe 
recuperar las plazas políticas más importantes del estado. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/intentan-colocar-a-aguilar-chedraui-como-candidato-
del-pan-en-texmelucan-_id_19577.html 

 
(Editorial) 
La Jornada de Oriente 

¿Qué se quiere hacer con el estado? 
La Secretaría de Energía del gobierno federal, desde la administración de Felipe Calderón, busca convertir a 

Puebla en el principal estado generador de energía eólica en el país, con la instalación de cientos de 
aerogeneradores en la entidad, con un potencial superior al que producen 15 parques eólicos en el Istmo de 
Oaxaca. 
Ahora se conoce este nuevo proyecto para la entidad, que viene a sumarse a los de las presas hidroeléctricas y 

minas que se pretenden construir e instalar respectivamente en las Sierra Norte del estado. El problema de 
fondo reside principalmente en tres cuestiones: 
1. Casi siempre la información sobre los proyectos se conoce de manera informal y no hay datos oficiales ni 
precisos sobre ellos. Pareciera que esas obras se encontraran en el ámbito de lo privado y que el gobierno 
asume que no debe compartir los planes de lo que quiere hacer, lo cual es del todo equivocado. 
2. Todos estos proyectos pretenden impulsar con grandes capitales extranjeros o nacionales. Así, las empresas 
locales quedan marginadas o de plano excluidas de los contratos en obras de relevancia y, por tanto, la 

derrama económica que el estado necesita no llega. 
3. Se trata en todos los casos de proyectos que han sido cuestionados en diversas partes del mundo, debido al 

grave deterioro que provoca al medio ambiente, las afectaciones nocivas para el tejido social y porque los 
empleos que generan son casi siempre muy mal remunerados o se encuentran bajo los nuevos regímenes 
laborales, que son a todas luces injustos, sin prestaciones ni seguridad social. 
Es imperante por todas estas razones exigir al gobernador que informe sobre estos proyectos, las razones para 
llevarlos a cabo, los resultados buenos y riesgos que implican, y todos los demás datos que sean necesarios, 

pues con o sin dichas obras los poblanos seguiremos viviendo aquí y las empresas contratadas se irán con 
ganancias pingües, sin importarles lo que a Puebla le suceda. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/&191que-se-quiere-hacer-con-el-estado_id_19576.html 

 

 
 

(Primera Columna/Oscar López) 

 

*El jaloneo por las coaliciones 
*Se disputan el amor de la maestra 
*Eduardo Rivera, lidera a ediles 
La contienda electoral está generando jaloneos entre los partidos políticos, como era de esperarse y ahora la 
disputa se centra en las posibles coaliciones y, tal y como ya lo comentábamos, Nueva Alianza parece ser el 
elemento de la discordia, pues mientras el nuevo delegado del PRI en Puebla aseguraba que Nueva Alianza 

firmará la coalición con ellos para las elecciones de julio, el dirigente del partido aludido, Gerardo Islas, insiste 
en que aún no hay nada definido sobre el asunto. 
Incluso Nueva Alianza envío un comunicado donde desmiente tales versiones que fueron dadas a conocer la 
noche del martes a nivel nacional y donde se adjudicaban las declaraciones al Comité Ejecutivo Nacional del 
PRI. Y mientras ese jaloneo se da por conseguir el aval de Nueva Alianza para ir en la elección de julio, en el 
Congreso del Estado también hace valer su peso y al menos intentó evitar que se aprobara la Reforma 
Educativa planteada por el Presidente Enrique Peña, sin embargo, como es sabido, ya esta reforma es 

constitucional porque fue avalada por casi 20 Congresos locales hace un par de semanas. 

De cualquier forma, la reforma se aprobó en comisiones y este día se dará la discusión en el pleno del 
Congreso, donde queda claro, la lealtad a la maestra Elba Esther Gordillo, por parte del diputado Guillermo 
Aréchiga, está a prueba de todo. 
En otro frente, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, estará este día en la capital del país 
para proponer ante las asociaciones de alcaldes tanto la que él preside de panistas, como de los perredistas, 

una agenda común que tenga como finalidad garantizar recursos por parte de la federación, y sobre todo que 
se reconozca la eficiencia financiera de las autoridades municipales que han mantenido finanzas sanas a 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/intentan-colocar-a-aguilar-chedraui-como-candidato-del-pan-en-texmelucan-_id_19577.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/intentan-colocar-a-aguilar-chedraui-como-candidato-del-pan-en-texmelucan-_id_19577.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/&191que-se-quiere-hacer-con-el-estado_id_19576.html
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diferencia de otros que son ahora motivo de escándalo tras su descarado endeudamiento. 
Sin embargo, el objetivo será que al final, se pueda conformar también una asociación nacional de presidentes 
municipales, similar a la Conferencia Nacional de Gobernadores, para que desde ahí, puedan plantear las 
necesidades de la agenda municipal del país. 
Para eso, Eduardo Rivera Pérez ya ha ido preparando el terreno y su peso específico a nivel nacional, lo hará 

valer en esta ocasión y sin duda, se convertirá en un interlocutor importante con las autoridades federales que 
ahora han dejado de ser panistas y por lo tanto, evitarán ser excluidos o minimizados. 
CONFETI…Y mientras, en la capital del país se enciende otro fuego post electoral…en el IFE se hacen bolas con 
las cuentas y alguien que “quiso ayudar” al Presidente Peña, ahora lo metió en un gran dilema…revivieron a 
López Obrador…ahora cómo le harán para bajarlo?... 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5222 
 
 

(La Radiografía/Fabián Gómez) 
Moreno Valle quemará naves 
El morenovallismo quemará todas sus naves a partir de este momento en aras de retener el poder político que 
le arrebató al corrupto grupo de Mario Marín Torres. 
Por eso, en febrero podremos ver movimientos interesantes al interior del gabinete, iniciando con la inminente 
candidatura de Antonio Gali Fayad, quien buscará la alcaldía de Puebla. 

Seguirá el excelente operador político Fernando Manzanilla Prieto, quien dejará la Secretaría General de 
Gobierno (SGG), para llegar como líder del Congreso estatal y desde ahí preparar su candidatura a la 
gubernatura. 
Y será sustituido por Eukid Castañón Herrera, hombre de todas las confianzas del propio gobernador Moreno 

Valle, y quien ha entregado excelentes resultados para el proyecto de grupo. 
También el titular de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, está considerado en los planes y será una pieza 

fundamental dentro del equipo del gobernador para el 2016, pues podría ser el minigobernador de un año ocho 
meses. 
Dueño del tablero político del ajedrez, el mandatario tiene visualizados y calculados absolutamente todos los 
escenarios, por lo que se dispone quemar sus naves y disputar con todo el poder político con sus aliados y 
principales operadores. 
No habrá cabida para los traidores y simuladores, pues se trata de un proyecto político en donde se han 
calculado daños y escenarios como el control del Poder Legislativo en el estado y de la alcaldía principalmente. 

Para el PRI, el escenario no está nada fácil, pues no tiene muchas opciones y parece que sus operadores 
políticos están más preocupados en convencer a sus seguidores. 
El efecto Peña Nieto no será suficiente para disputar cara a cara la alcaldía y las diputaciones. 
La sombra de la traición acecha en cada momento a través de personajes como Enrique Doger, cuyos bonos 
políticos están por los suelos en el CEN del PRI. 

Solo Enrique Agüera Ibáñez podría disputar seria y dignamente la alcaldía a Antonio Gali Fayad, pues el 
empresario José Chedraui Budib (representante del grupo Bansefi), no alcanzará a Gali en las encuestas. 

Por eso, el PRI poblano tiene un panorama adverso y difícil. 
Está a punto de perder nuevamente una jugosa alcaldía de 4 años con 8 meses y la mayoría en el Congreso 
estatal. 
Recuerdos del 2010 
Cuando perdió el PRI en el 2010, el entonces secretario de Gobernación, Valentín Meneses Rojas me confesó: 
“Llegará una clase política con caras nuevas que se hablan de tú a tú con otros personajes, no como el 

“chaparrito” (Mario Marín Torres). Ellos hablan diferente y operan diferente”. 
El tiempo, sin lugar  dudas a puesto a cada quien en su lugar. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 

 
Reclamen a Marín 
A ver a ver, a mi no me reclamen sobre las intenciones de Mario Marín de regresar a la política en activo, como 
candidato del PRI a diputado local para ser líder del Congreso, modificar la ley y quedarse 4.8 años presidente 

del Legislativo. Si Marín quiere hacerse las ilusiones de que el PRI va a postularlo candidato o si anda en busca 
de Pablo Fernández, para que lo tome en cuenta, pues es asunto directo del ex gobernador. 
Yo no tengo la culpa de que el “góber precioso” haya pensado en convertirse en candidato del PRI a diputado; 
yo no lo ando promoviendo; yo no estoy organizando reuniones ni ando diciendo que Marín es el héroe de la 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5222
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
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película, pa-pá. Por favor, a mi no me reclamen ni me mienten la madre. De todas maneras un tipo tan 
despreciable y tan desprestigiado, no regresa… ni lo que se robó ¡y vaya que fue un chin….!  
Operativo en la 46, ja ja ja 
Bueno, pues ahora que en los próximos días habrá secretario de Seguridad Pública del Estado para sustituir al 
inepto (como secretario) de Ardelio Vargas, también habrá de registrarse un nuevo operativo en la 46 poniente 

(zona de venta de autopartes robadas en Puebla) para que los delincuentes sepan ahora con quién deberán 
“arreglarse”. 
Demostrado está que las autoridades policiacas son ineficientes ante el robo de autopartes por ser un delito 
común y permanente. Realmente, lo que los jefes de la policía hacen, es presentarse ante la delincuencia como 
los nuevos jefes de la plaza. Pero no pueden hacerlo en una fiesta con música, tragos y amor, tienen que 

hacerlo a través de la demostración de la fuerza. 
Así es que pronto, los habitantes del estado seremos testigo fiel de cómo se prepara y ejecuta un nuevo 

operativo policial en la 46 poniente, dizque para combatir el robo de autopartes. 
Y mientras allá, en las alturas del poder se reparten el dinero producto de sobornos, secuestros, robos, 
prostitución y operación de las mafias en general, los ciudadanos debemos seguir sufriendo a una delincuencia 
dominante apoderada de la ciudad, que controla a los mandos policiacos a través de mensualidades generosas 
de dinero.  
El Verdugo 
Los políticos enloquecen. Entre más alto vuelan la soberbia los invade y domina. Pierden la razón, la visión, la 

humildad, la humanidad, la certeza y la lealtad. El Verdugo dice: y aun así quieren regresar a los cargos 
públicos, como Marín. 
Gracias 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 

 
 

(Angelopolitanas) 
 
Los priistas poblanos estaban ayer felices, volvieron como en sus viejos tiempos a mostrar músculo y les 
ratificaron que el 7 de julio van por la victoria en los principales municipios y en el Congreso Local. Llegó un 
delegado, Fernando Moreno Peña, que los llamó a la disciplina, el trabajo y la lealtad pero les prometió triunfos 

y que sus candidatos serán priistas probados y no impuestos. 
Se vieron viejos rostros de militantes que pensaron que no volverían por la suya y también jóvenes que se han 
sumado con aspiraciones y ganas al proyecto priista, que hoy gobierna la República. Estaban animados, 
echando porras, bloqueando la calle y listos para ir por el triunfo, aunque todos saben que no será fácil, pero lo 
peor para ellos es no intentarlo.  

Ayer, en la 5 poniente como en los años de los triunfos del PRI arrollador, se sentía esa felicidad que hace 
tiempo no los invadía. 

Después de asistir invitado a la presentación del delegado especial del PRI, el empresario José Chedraui Budib, 
que es un serio aspirante a la candidatura a la presidencia municipal de la capital, ante una pregunta sonrió y 
contestó: "estoy más vivo que nunca" para conseguir la nominación. 
Pepe advirtió que no cambiará su proyecto a la presidencia municipal de Puebla por una diputación local, aunque 
el partido decidirá el método de selección interna por lo que respetará la decisión de la dirigencia priista.  
Sobre su amistad con el presidente Enrique Peña Nieto, el empresario precisó: "la amistad no beneficia a ningún 

aspirante; mi candidatura es 100 por ciento ciudadana y serán los poblanos quienes decidan". Para que nadie 
especule, Chedraui sigue en la puja y va por una candidatura de unidad. 
El poblano Ramiro Vivanco tomó posesión ayer como delegado en Tlaxcala del Medio Ambiente. Junto con otros 
seis delegados rindió protesta ante el secretario Juan José Guerra Abud, quien les  pidió trabajar conjuntamente  
para alcanzar el desarrollo sustentable de México y dar cumplimiento al compromiso del presidente Peña Nieto. 
Guerra Abud exhortó a los nuevos delegados a trabajar en temas prioritarios, entre los que destacó el combate 

al cambio climático y fomento del transporte limpio. Hay priistas poblanos que pronto tendrán responsabilidades 

en otras entidades de la República. 
Ante el reciente nombramiento de delegados en Puebla, no deja de existir una cierta desilusión entre quienes 
trabajaron en la campaña presidencial y aún no les tiran ni un hueso y hay otros de los beneficiados que no 
trabajaron, pero así es esto, son tiempos de esperar. 
Con ocho votos a favor y dos en contra, los de Nueva Alianza, los diputados del PRI, PAN y Verde Ecologista 
aprobaron en comisiones la reforma educativa del presidente Peña Nieto que hoy será aprobada en el pleno de 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
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la Cámara. 
Aunque ya fue avalada por 24 congresos locales y por lo tanto procede su promulgación, la intención es que 
tenga todo el apoyo de los Congresos del país. Será un gran consenso nacional a favor de uno de los temas 
prioritarios, a pesar de que la dirigente del SNTE patalee y haga berrinche. 
Por cierto, ayer el secretario Organización nacional del PRI, José Encarnación Alfaro, le puso el cascabel al gato 

cuando reveló que tienen pláticas con la dirigencia nacional del PANAL para ir en Puebla en alianza en julio 
próximo. Eso que dijo en la mañana tuvo una respuesta tardía del dirigente estatal de los panalistas, Gerardo 
Islas, cuando negó tales negociaciones. 
Explicó apurado que aquí hay pláticas para ir aliados con el PAN y Compromiso por Puebla y no con el PRI, pero 
hasta el cierre su dirigencia nacional no había negado la versión. Lo cierto es que Nueva Alianza ya empezó a 

hacer coaliciones con priistas, la primera Tamaulipas, pero aquí va del brazo del PAN sobre todo convocado por 
el gobernador Moreno Valle. De todas formas, los priistas estaban más que divertidos. 

Buenas noticias, en el tercer trimestre de 2012, la entidad federativa que tuvo el mayor crecimiento anual en su 
actividad económica fue Puebla con 6.4 por ciento, en tanto que la única que disminuyó fue Sinaloa, con 4.9 por 
ciento, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) .  
Le siguieron Veracruz y Coahuila con 5.4 por ciento, cada caso, Oaxaca con 5.3 por ciento, San Luis Potosí con 
5.1, Yucatán con 4.7, Quintana Roo con 4.6 y Baja California con 4.3 por ciento. Detalla que en el tercer 
trimestre del año anterior 17 de las 32 entidades federativas del país crecieron por arriba del total nacional, que 
fue de 3.3 por ciento. Bien por el estado. 

http://www.ngpuebla.com/node/48883#.UQpVth2ORJE 
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El futuro panista  
El Partido Acción Nacional confirmó, gracias a la Unidad de Fiscalización del Instituto Federal Electoral, que en 
las elecciones presidenciales del año pasado no jugaron a ganar y por eso apenas quedaron en el tercer lugar; 

con sus 220 millones de pesos gastados no iban a llevar a Josefina Vázquez Mota a Los Pinos más bien ella los 
ayudó. Hoy el PAN  dependerá de lo que hagan sus gobernadores en las entidades que dominan, Puebla es el 
caso, por eso tienen todo el apoyo y respaldo de su dirigencia nacional. 
La llegada de Rafael Micalco a la dirigencia estatal panista le permitió a los grupos locales entablar una 
interlocución efectiva con Casa Puebla y es por ello que la propuesta de que sea a través de encuestas como 
elijan a sus principales candidatos está en marcha y la estructura tradicional tendrá posiciones en la Cámara, los 
cabildos municipales y seguramente en los gobiernos, el estatal y los municipales que ganen, según el 

compromiso que ha conseguido construir el diputado Micalco. 
Los panistas se sienten arropados y escuchados por su partido y el gobierno estatal, es más confían en ganar 
por lo menos las mismas posiciones que actualmente tienen y sueñan con dominar la Cámara de Diputados sin 
tener que recurrir a los votos de la izquierda. Esa es su meta. 

El pasado fin de semana estuvo en Puebla Juan Molinar Horcasitas, delegado especial de Acción Nacional en 
Puebla, para discutir la revisión de los documentos básicos del partido que están a revisión. 
Aprovechó para confirmar los acuerdos a los que han llegado en la comisión en la que participan Moreno Valle y 

el presidente Eduardo Rivera, sobre la nominación de sus candidatos a la presidencia municipal de Puebla y a las 
diputaciones, en especial las de la capital, que son en realidad la cereza del pastel. 
Será a partir de una encuesta y del posicionamiento que tengan los aspirantes -Jorge Aguilar Chedraui, Antonio 
Gali Fayad, Fernando Manzanilla, Franco Rodríguez Alvarez y Pablo Rodríguez Regordosa- que habrá una 
candidatura de unidad en Puebla y la convocatoria tendrá todos los candados necesarios, incluso una 
designación, para lo que está facultado su comité nacional. 

Quienes no obtengan la nominación a la presidencia municipal serán candidatos a diputados locales, a excepción 
de Ana Teresa Aranda. El comité municipal tendrá mano en la designación de los candidatos a los regidores que 
forman después después del edil. 
Los panistas juegan en serio y tienen claro la importancia para ellos de ganar las próximas elecciones locales. 

Conseguirlo les permite presentarse con posibilidades a las elecciones del 2015 y localmente será consolidar el 
sexenio de Moreno Valle, uno de sus gobernadores, sino el que más, fuertes. 
No se trata de ser solo un partido que vuelva a la oposición, quieren mantenerse en el poder en las entidades 

que ya gobiernan y si las cosas no le salen a los priistas tener la posibilidad de regresar a Los Pinos, ahora si 
ejerciendo los recursos posibles para ganar la presidencia y no actuar de cuentachiles como le hicieron el año 
pasado a doña Josefina. El futuro panista pasa por Puebla. 
http://www.ngpuebla.com/node/48882#.UQpWzB2ORJE 

 

http://www.ngpuebla.com/node/48883#.UQpVth2ORJE
http://www.ngpuebla.com/node/48882#.UQpWzB2ORJE

